
1. “КИТАЙСКИЕ” КОРНИ CAVEL

Смотрим, что они тут понаписали сгоряча:  

“…то, что заставит внимательного Читателя задуматься, а такой ли CAVEL “чистокровный итальянец”, 
как его малюют? Давайте, для начала, немного приоткроем занавес скромного молчания 
представителей CAVEL по поводу одного темного пятна в кристально-безупречной истории ITALIANA 
CONDUTTORI. Совсем недавно фирма WISI (Германия) указала предприимчивым дельцам с ITALIANA 
CONDUTTORI на дверь и заморозила с ними деловые контакты (ЭТО СОСТОЯВШИЙСЯ ФАКТ). И CAVEL в 
мгновение ока потерял германский рынок. Чтобы компания WISI (Германия) пошла на такой 
экстренный шаг – нужна ОЧЕНЬ веская причина. Так вот, в связи с этим возникает вопрос: уж не 
китайские ли корни в продукции CAVEL вынудили фирму WISI (Германия) прервать отношения с 
ITALIANA CONDUTTORI длившиеся до этого момента много лет?” [Альянс-ТВ 13.02.2012]     

“Птенцам Корпорации” пора бы, наконец, научиться твердо отличать реальность от 
наваждения. 

CAVEL был и остается дорогим итальянским брэндом. Равно как и образцовым. Что стоит за 
понятием “быть дорогим” в современном мире, тонущем в китайском ширпотребе – это пусть 
каждый решит для себя сам.

Уважаемая немецкая промгруппа WISI, чье имя всуе “ребята-с-нашего-двора” решили 
притянуть для доказательства собственной значимости, действительно прекратила работать с 
ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL) более 10 лет назад, и причиной тому была простая 
экономическая необходимость.

Рынок жестко диктует: “Давай дешевле !”. 
Завтра следует: “Давай еще дешевле, а то …”. 
А если уже нет возможности сделать дешевле (без потери того – сего – этого) ? 
Вот так и закончилась многолетняя “любовь” WISI и CAVEL.
Для тех, кому нужен “апгрэйд” посвежее и повнушительнее, - извольте.
Чисто экономические причины охлаждения их отношений официально подтвердил 

экспортный отдел WISI 23.03.2012, г-н Хайнрих Хайбель, отметив при этом высокий уровень 
уважения, сохраняемый по сей день как высшим руководством, так и техническим персоналом 
WISI по отношению к ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL). 

CAVEL, кстати, никогда и не присутствовал на германском рынке. Там полноправно 
действовала (и по сей день продолжает) WISI, предлагая клиентам коаксиальный кабель под 
своей собственной торговой маркой.

2. “ГАДКИЙ УТЕНОК” SAT50M – НЕ ДЛЯ ЕВРОПЫ ?...

Теперь еще об одном подлоге.

“А такой кабель в линейке CAVEL, как SAT50, вообще долгое время поставлялся только на Россию, так как 
изначально не удовлетворял техническим требованиям, предъявляемым взыскательным 
европейским потребителем к кабельной продукции. И в таком качестве он действительно 
ИСКЛЮЧИТЕЛЬНЫЙ.” [Альянс-ТВ 13.02.2012]

В этом есть какая-то очень русская широта обобщений. “Я бы сузил” - как писал Достоевский.

Русские ребята из “Альянса”, наверное, не в курсе, что так называемый “взыскательный 
европейский потребитель” первым кричит “Давай дешевле !” и первым бежит туда, где это 
“дешевле” предлагают.

Европа сама по уши заполнена дешевым китайским импортом и настоящий добротный 
европейский продукт чем дальше, тем больше замещается примитивными азиатскими 
поделками.

Европейское экономическое благополучие уже во многих местах дает трещины. Европейцы 
не способны покупать дорогие товары, их зарплаты не высоки, они всеми силами цепляются за 

свои рабочие места, а вечером идут в магазин и покупают то, что дешевле, т.е. в массе своей 
“китайское”. Китайский товар хорошо, бойко идет … Но только на следующее утро люди узнают, 
что их труд уже не нужен, потому что китайский (индийский, вьетнамский и т.п.) рабочий готов 
произвести “примерно похожий” товар, но вполовину дешевле.

Заметим при этом, что цены на европейских полках вполовину не падают. Они только растут. 
Наверное, уже не осталось слепых, кто не видел бы всей этой безобразной тенденции. 
Единственный способ противостоять вымыванию настоящих европейских товаров из привычного 
ассортимента – это массовый бойкот продукции, импортируемой в Европу из стран третьего 
мира. Только так можно хотя бы попытаться разорвать замкнутый круг. Но вернемся обратно в 
российскую действительность.

Современный российский потребитель нисколько не отличается в худшую сторону от 
европейского. Наоборот, он, пожалуй, гораздо более разборчив и привередлив, вопрос 
надежности и качества его волнует сильнее, потому что осуществить в России свои права на 
обмен дефектного товара сложнее, чем в европейских условиях.

Российский рынок для ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL) действительно является одним из 
приоритетных. Так же как он является очень важным для таких корпораций, как например 
“Даймлер”, ориентированных на разборчивого (и способного при этом платить) клиента.

Тем не менее, в самом начале, в первые годы своего движения по России, ITALIANA 
CONDUTTORI (CAVEL) по настоятельной просьбе дистрибьютора (Корпорации ЛАНС) создала 
СПЕЦИАЛЬНО-ДЛЯ-РОССИЙСКОГО-РЫНКА, достойную-но-бюджетную версию своего 
классического SAT 703B, т.е. ныне широко известный SAT50M. Хотя этот самый SAT50M уступает 
“старшему брату” главным образом лишь в эффективности экранирования (удешевлена 
оплетка), тем не менее, он полновесно присутствует в официальном каталоге итальянского 
производителя и поставляется в Европу так же, как и все остальные кабели CAVEL.

Еще раз для “двоечников” из Альянса: чистокровный итальянский SAT50(M) создавался для 
России, и, конкретно, для тех россиян, кто по разным причинам вынужден был экономить, и кого 
в “китайские ряды” тянули многочисленные зазывалы.

А для особо продвинутых в приложении имеется лабораторный сертификат на CAVEL SAT50, 
датированный 1997 годом (это прототип нашего нынешнего SAT50M, поставки на Европу SAT50, 
т.е. без буквы M, и не планировались). В этом официальном документе все параметры кабеля - 
как на ладони. Но уже с октября 1997 года SAT50 был модернизирован до уровня SAT50M (см. 
приложенные копии английского и испанского каталогов CAVEL, а также его полный 
лабораторный “паспорт”), и экспорт вот уже этого кабеля (SAT50M) на европейские страны был 
открыт с самого начала. Так что никакого ни секрета, ни противоречия здесь тоже нет, да и не 
могло быть.

Маленькие тихие подлоги яснее всего указывают на то, что стиль подачи “материала” 
нашими, увы, теперь уже бывшими со-товарищами, и степень их компетентности находятся в 
удивительной гармонии.

Поэтому упрекать в “потере квалификации” своих недавних коллег из Корпорации, которые 
честно учили “наших птенцов” летать, по меньшей мере не умно.

Читатель, - потерпи чуть-чуть. Главный урожай “ягод” уже не за горами.

3. ОБ ИЗМЕРЕНИЯХ ВООБЩЕ 
И О НЕЗАВИСИМЫХ ЛАБОРАТОРИЯХ В ЧАСТНОСТИ

Честно говоря, скучно (да и противно) цитировать здесь куски из текста “Альянса”. Весь их 
реестр “компромата-на-CAVEL” на поверку оказался трогательным признанием в шизофрении. 
Поэтому дивной интеллектуальной силы диалог с “бывшими” сотрудниками на этом моем 
открытом письме заканчивается.

Нашим “объединившимся-борцам-с-контрреволюцией” удивительнейшим образом удалось 
ампутировать собственный здравый смысл и убедить самих себя в своей искренности.

Читатель, только не смейся, ладно ?
Ведь случай действительно довольно “серьезный”…

А фальсификации мы переживем. С грустью о прошлом, конечно, но переживем. Да-да, и 
CAVEL переживет, и Корпорация …

Главное, чтоб у той стороны, в пылу “праведного” гнева крыша не поехала окончательно. 
Ведь репутация – это такая тонкая и нежная штука, которая с определенного момента застывает 
бетоном. И с этого самого момента уже ничего поделать нельзя.

Продолжим. Дегустировать, как говорится, подано.

Все лабораторные данные в статье “Костюмчик С Чужого Плеча”, которая вызвала столь 
ожесточенную реакцию “Альянса” от 13.02.2012, даны CAVEL’ем. Врать лаборатория CAVEL не 
научила нас на протяжении вот уже 20 лет. И не было повода усомниться в том, что выдают 
собственные приборы CAVEL. Ровно поэтому CAVEL и не брызжет слюной по поводу неких 
“удачных” измерений в чужих (“независимых”) лабораториях.

А CABLINK’у со всеми его удивительными “изобретениями” (ЭТО ПРИ ОТСУТСТВИИ-ТО 
ПОЛНОЦЕННОЙ СОБСТВЕННОЙ ЛАБОРАТОРИИ !!!) можно только позавидовать. Очевидно, 
ребята ищут ускользающую точку опоры. Увы, вариантов не так много. Как они при этом 
умудряются оперативно контролировать качество каждой партии кабеля – остается только 
догадываться.

4. ДИМА ТИХОМИРОВ

Взгляни, Читатель, взгляни 
пристально на великолепно сделанную 
упаковку CABLINK. Все, что ты видишь 
глазами своими, вся эта броская 
атрибутика “нового флагмана 
качества”, все это “сварено” в 
небольшой квартире на Васильевском 
острове Санкт-Петербурга, где 
проживал и проживает хороший 
человек Дима Тихомиров, который и 
сделал все “это” по доброте душевной 
и за более-чем-скромное 
вознаграждение, вдохнув новую жизнь 
в трижды-банкротившуюся компанию. 
Справку из жилконторы и 
собственноручное свидетельство 
самого Димы Тихомирова 
прикладывать надо или поверите так, 
на слово ? ...

Что касается самой компании CAVI EUROPACK (неважно какими там именами она называлась 
в периоды между своими банкротствами), то вся статистическая информация о ней не выдумана, 
а просто-напросто доступна из итальянского торгового регистра (какое счастье, - все эти 
открытые плоды западной демократии !), из которого (регистра) кстати-то и видно, что при 
декларируемом ныне полном штате в 35 сотрудников ну-ни-как не изготовить 75 миллионов 
метров кабеля в год своими силами на территории Италии …

Думай, Читатель. Думай.

А теперь самое “вкусное”, как и полагается, на десерт.

5. КУЛЬМИНАЦИЯ ВРАНЬЯ

“История противостояния ITALIANA CONDUTTORI и CAVI EUROPACK, действительно имеет давние корни, 
уходящие в начало 90-х годов. 
Более старая и умудренная ITALIANA CONDUTTORI, с самого начала внимательно следила за гораздо 
более техничной, и настолько же менее искушенной в искусстве борьбы за жизнь CAVI EUROPACK. Как 
опытный стервятник набрасывается на воробья, ITALIANA CONDUTTORI набрасывалась на все новации, 
созданные талантливыми инженерами CAVI EUROPACK. 
Так мы с Вами стали свидетелями победного шествия CAVEL по Российской земле. Победного шествия 
по чужим костям. Все те новинки, которыми последние 15 лет баловал нас CAVEL, были на самом деле 
созданы инженерами CAVI EUROPACK и аккуратно скопированы ITALIANA CONDUTTORI. Вот их 
список(предоставлен нам заводом CAVI EUROPACK):

1994    [CAVI EUROPACK] ПЕРВАЯ В ИТАЛИИ НАЧАЛА ПРИМЕНЯТЬ ФИЗИЧЕСКИ-ВСПЕНЕННЫЙ 
ДИЭЛЕКТРИК ДЛЯ КОАКСИАЛЬНЫХ КАБЕЛЕЙ 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

1999   МАЛОДЫМНЫЕ БЕЗГАЛОГЕННЫЕ КАБЕЛИ (LSZH) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

2000   ЛИНЕЙКА ЭКОЛОГИЧЕСКИХ КАБЕЛЕЙ ( ПВХ БЕЗ СОДЕРЖАНИЯ СВИНЦА) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

2002   МНОГОЖИЛЬНЫЕ КАБЕЛИ ( 4х КОАКС.), (5х КОАКС.), (9х КОАКС.) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" С ДОБАВЛЕНИЕМ ЛИНИЙ НА ОБОЛОЧКЕ

2005   КАБЕЛИ С ТРОЙНЫМ ЭКРАНИРОВАНИЕМ 
( ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ АЛЮМИНИЗИРОВАННАЯ ЛЕНТА НА ОПЛЕТКЕ)

2010   КАБЕЛИ HD 
СКОПИРОВАНЫ В 2011 ГОДУ ( НОВЫЙ КАТАЛОГ PR 913B)

2011   ВИДЕОФИЛЬМ КОМПАНИИ НА САЙТЕ 
СКОПИРОВАН КОМПАНИЕЙ "CAVEL"

2012   МОРОЗОСТОЙКИЕ КАБЕЛИ с оболочкой PVC – NBR ( КОТОРЫЕ "CAVEL" ПУТАЕТ С LSZH ) 
КОГДА ОНИ БУДУТ СКОПИРОВАНЫ ?? ”

 [Альянс-ТВ 13.02.2012]

Какая прелесть ! Прочел ЭТО с очень большим опозданием (спустя 20 лет после начала 
работы с CAVEL’ем). Но не пожалел.

Тут, братцы, уже не шизофрения, а идиотизм, но видимо господа-из-Альянса знают свою 
аудиторию лучше меня. (Прости, Думающий Читатель, - это не в твой огород …)

Ладно. Смотрим, что отвечает сам CAVEL (оранжевым цветом) по каждому из “убийственных” 
обвинений.

1994    [CAVI EUROPACK] ПЕРВАЯ В ИТАЛИИ НАЧАЛА ПРИМЕНЯТЬ ФИЗИЧЕСКИ-ВСПЕНЕННЫЙ 
ДИЭЛЕКТРИК ДЛЯ КОАКСИАЛЬНЫХ КАБЕЛЕЙ 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, что наш EUROPACK был основан лишь в 1996 г. !
Ну а CAVEL в 1994 г. действительно стал второй промышленной компанией в Европе, кто 

начал применять физическое вспенивание диэлектрика. Первым была (и это никем не 
оспаривается в индустрии, кроме нашего не-совсем-адекватного оппонента) фабрика POPE 
Cable & Wire B. V. (Нидерланды), что фактически совпало с покупкой этого “голландца” таким 
американским гигантом, как BELDEN.

НЕ СВЯТЫЕ “СВЯТЫЕ”
(открытое письмо нашим “бывшим”)

ВМЕСТО ВВЕДЕНИЯ

Стало быть, так.

Меня зовут Сергей Пономарев, и от имени Корпорации ЛАНС я все же отвечу на “то”, что 
датировано 13.02.2012 и гордо подписано “Компания Альянс-ТВ” (и вроде как даже рассылается  
по просторам необъятной Родины). Потому, что это впрямую касается репутации такого брэнда, 
как CAVEL. То, что написано ниже, будет также небезынтересно тем, кто уже слышал о названии 
CABLINK (CAVI EUROPACK).

Поначалу отвечать на страшные фантазии “Альянса”, где явные подмены чередуются с 
псевдо-элегантными ироническими обобщениями, желания не было (см. “собрание сочинений 
Альянса” в приложении), внутренний голос настоятельно советовал попросту отойти от “всего 
этого” подальше. Люди с развитым чувством чистоты (и чистоплотности) поймут.

13.02.2012 “Альянс” (наконец-то !) вышел на ранее-запланированную орбиту и опубликовал 
свой МАНИФЕСТ. Он прекрасен. Стилистика покоряет уверенностью и напором. В лучших 
традициях Андрея Януарьевича (Вышинского), комментировать которого при жизни, как 
известно, было не легко. Тем не менее, история все равно расставляет все по своим местам. 
Очень не хочется делать нынешним ребятам из “Альянса” рекламу, но измученная “леваком” 
страна должна знать своих “котов базилио”. Желательно в лицо и в ярком свете прожекторов.

Невзирая на все старания наших последователей Андрея Януарьевича, CAVEL попросту не 
может понести никаких репутационных потерь. CAVEL – это не легенда, созданная руками 
дистрибьютора. CAVEL ведет себя по-европейски скромно, держит слово, держит параметры и 
держит качество. И наши “бывшие” (уволенные из Корпорации сотрудники), а ныне ребята из 
“Альянса”, прекрасно это знают.

Теперь самое время перейти к подробностям текущего момента и негромко 
поинтересоваться: а где-ж вы раньше были, братцы, что-ж вы раньше-то молчали, пока работали 
в Корпорации ЛАНС ?  Или только соскочив с подножки и прихватив с собой всю базу данных и 
весь накопленный в “альма-матер” опыт по соответствующему вопросу, ваши рты вдруг 
раскрылись, чтобы живописать ту “великую-и-страшную тайну CAVEL”, о которой теперь 
(наконец-то !) вся российская аудитория должна услышать с наспех-сколоченной трибуны 
Альянс-ТВ ? ... Ну что ж, спасибо, ребята, за “новые” строки в биографии CAVEL. А если серьезно, 
то стыдно. Стыдно за всех сразу. За себя в том числе. Стыдно, что приходится вступать в игру с 
шулерами, вместо того, чтобы просто отойти в сторону. Стыдно, что, работая в Корпорации 
ЛАНС, вы так и не смогли ощутить (или мы вас не научили ощущать) той тонкой грани, за 
которой начинаются такие вещи, как воровство интеллектуальной собственности (хоть в 
нано-масштабах, хоть в гига-), натяжки и откровенный подлог. И вот теперь вся Россия (у 
которой и без нас проблем хватает) равнодушно смотрит на почти-брутальную схватку 
“неокрепшего” Альянса с “матерой” Корпорацией, на (оказывается !) многолетнюю борьбу 
“технически-гениального-но-наивного” CAVI-EUROPACK с “закоренелой-и-поднаторевшей-в- 
примитивном-копировании” ITALIANA CONDUTTORI. 

Браво. 

Как недавно написал известный московский сатирик (прижизненный классик) – 
“Я представлял ваши лица иначе. Не то чтобы приятно познакомиться, - но буду иметь в виду”.

Итак, краткий разбор полетов “наших птенцов”. 

1999   МАЛОДЫМНЫЕ БЕЗГАЛОГЕННЫЕ КАБЕЛИ (LSZH) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, что соответствующие инвестиции EUROPACK’а в необходимое для этого 
оборудование стартовали лишь в 2000 г. !

Ну а CAVEL продемонстрировал первую серию своих LSZH-кабелей (Cat.33) уже в 1998 г .

2000   ЛИНЕЙКА ЭКОЛОГИЧЕСКИХ КАБЕЛЕЙ ( ПВХ БЕЗ СОДЕРЖАНИЯ СВИНЦА) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, но придется признать, что итальянские поставщики PVC-сырья настоятельно 
предлагали эту опцию всем итальянским кабельным фабрикам, а не только EUROPACK’у !

Тем более, что переход на данную безсвинцовую оболочку был жестко предписан 
соответствующими Европейскими Директивами, а вовсе не “изобретен” EUROPACK’ом !

2002   МНОГОЖИЛЬНЫЕ КАБЕЛИ ( 4х КОАКС.), (5х КОАКС.), (9х КОАКС.) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" С ДОБАВЛЕНИЕМ ЛИНИЙ НА ОБОЛОЧКЕ

Опять промашка вышла…
CAVEL интродуцировал все эти мультипарные кабели еще в 1998 г. (CAVEL Product Catalog Nr.35.)

Как жаль.

2005   КАБЕЛИ С ТРОЙНЫМ ЭКРАНИРОВАНИЕМ 
( ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ АЛЮМИНИЗИРОВАННАЯ ЛЕНТА НА ОПЛЕТКЕ)

И опять печаль.
CAVEL успел представить свои кабели Triple-Shield (серия TS) в новом каталоге CAVEL 

Product Catalog Nr. 1/04 в 2004 г. (!!).
Как жаль.

2010   КАБЕЛИ HD 
СКОПИРОВАНЫ В 2011 ГОДУ ( НОВЫЙ КАТАЛОГ PR 913B)

Действительный лидер по коэффициенту экранирования, кабель CAVEL RP913B (всего 
лишь с двойным экраном, но с рекордными характеристиками, как у Triple-Shield) уже 
присутствовал в каталоге CAVEL Nr. 2/09 в 2009 г. (!!).

Кошмар.

2011   ВИДЕОФИЛЬМ КОМПАНИИ НА САЙТЕ 
СКОПИРОВАН КОМПАНИЕЙ "CAVEL"

Первый аналоговый фильм CAVEL о самом предприятии вышел в эфир в 1998 г. В конце 
2011 г. компания обновила свой web-site с загрузкой туда нового видео-материала в 
HD-качестве. 

Этот новый фильм с русскими субтитрами можно найти здесь:
http://www.lans.spb.ru/support/videomaterialy/cavel_italyanskoe_solo_v_ispolnenii_orkestra/
Как говорится - без комментариев.

2012   МОРОЗОСТОЙКИЕ КАБЕЛИ с оболочкой PVC – NBR ( КОТОРЫЕ "CAVEL" ПУТАЕТ С LSZH ) 
КОГДА ОНИ БУДУТ СКОПИРОВАНЫ ?? ”

CAVEL ничего не путает.
CAVEL поставлял в страну свои кабели “для русской зимы” с самого начала 1990-х годов, 

и, похоже, что справился с поставленной задачей. Жалобы были ?
А для тех, кого все же впечатляют “ново-изобретенные” названия оболочек (NBR и т.п.), - 

см. опять пп. 3 и 4.

Ну, так кто же все-таки с кого “копировал” ?
Нет, все-таки интересно, о чем думают люди, когда высовываются на поверхность из своей 

мутной тины ?

Ну вот, а мы боялись, что будет скучно.

ВМЕСТО ЗАКЛЮЧЕНИЯ

Последнее пожелание “Альянсу”.
Ребята, имейте если не совесть, то хотя бы здравый смысл. Поищите в Италии что-то 

достойное (там есть), и спокойно, без адреналина, не стремясь во-что-бы-то-ни-стало 
догнать-и-перегнать-Америку, трудитесь на благо родного пейзажа. Практика – критерий 
истины, знаете ли. Годков так двадцать спустя, распахивая эту поросшую бурьяном ниву, 
глядишь, поднаберетесь ума-разума (заодно и гарантию 20-летнюю проверите), после чего и 
выходите, все в белом, на публику. Ну и – об чем речь ! – повышайте культуру полемики.

Короче: есть еще “желающие” раскрыть глаза нации на истинную сущность CAVEL ?
Обращайтесь.

С.-Петербург
13.04.2012



1. “КИТАЙСКИЕ” КОРНИ CAVEL

Смотрим, что они тут понаписали сгоряча:  

“…то, что заставит внимательного Читателя задуматься, а такой ли CAVEL “чистокровный итальянец”, 
как его малюют? Давайте, для начала, немного приоткроем занавес скромного молчания 
представителей CAVEL по поводу одного темного пятна в кристально-безупречной истории ITALIANA 
CONDUTTORI. Совсем недавно фирма WISI (Германия) указала предприимчивым дельцам с ITALIANA 
CONDUTTORI на дверь и заморозила с ними деловые контакты (ЭТО СОСТОЯВШИЙСЯ ФАКТ). И CAVEL в 
мгновение ока потерял германский рынок. Чтобы компания WISI (Германия) пошла на такой 
экстренный шаг – нужна ОЧЕНЬ веская причина. Так вот, в связи с этим возникает вопрос: уж не 
китайские ли корни в продукции CAVEL вынудили фирму WISI (Германия) прервать отношения с 
ITALIANA CONDUTTORI длившиеся до этого момента много лет?” [Альянс-ТВ 13.02.2012]     

“Птенцам Корпорации” пора бы, наконец, научиться твердо отличать реальность от 
наваждения. 

CAVEL был и остается дорогим итальянским брэндом. Равно как и образцовым. Что стоит за 
понятием “быть дорогим” в современном мире, тонущем в китайском ширпотребе – это пусть 
каждый решит для себя сам.

Уважаемая немецкая промгруппа WISI, чье имя всуе “ребята-с-нашего-двора” решили 
притянуть для доказательства собственной значимости, действительно прекратила работать с 
ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL) более 10 лет назад, и причиной тому была простая 
экономическая необходимость.

Рынок жестко диктует: “Давай дешевле !”. 
Завтра следует: “Давай еще дешевле, а то …”. 
А если уже нет возможности сделать дешевле (без потери того – сего – этого) ? 
Вот так и закончилась многолетняя “любовь” WISI и CAVEL.
Для тех, кому нужен “апгрэйд” посвежее и повнушительнее, - извольте.
Чисто экономические причины охлаждения их отношений официально подтвердил 

экспортный отдел WISI 23.03.2012, г-н Хайнрих Хайбель, отметив при этом высокий уровень 
уважения, сохраняемый по сей день как высшим руководством, так и техническим персоналом 
WISI по отношению к ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL). 

CAVEL, кстати, никогда и не присутствовал на германском рынке. Там полноправно 
действовала (и по сей день продолжает) WISI, предлагая клиентам коаксиальный кабель под 
своей собственной торговой маркой.

2. “ГАДКИЙ УТЕНОК” SAT50M – НЕ ДЛЯ ЕВРОПЫ ?...

Теперь еще об одном подлоге.

“А такой кабель в линейке CAVEL, как SAT50, вообще долгое время поставлялся только на Россию, так как 
изначально не удовлетворял техническим требованиям, предъявляемым взыскательным 
европейским потребителем к кабельной продукции. И в таком качестве он действительно 
ИСКЛЮЧИТЕЛЬНЫЙ.” [Альянс-ТВ 13.02.2012]

В этом есть какая-то очень русская широта обобщений. “Я бы сузил” - как писал Достоевский.

Русские ребята из “Альянса”, наверное, не в курсе, что так называемый “взыскательный 
европейский потребитель” первым кричит “Давай дешевле !” и первым бежит туда, где это 
“дешевле” предлагают.

Европа сама по уши заполнена дешевым китайским импортом и настоящий добротный 
европейский продукт чем дальше, тем больше замещается примитивными азиатскими 
поделками.

Европейское экономическое благополучие уже во многих местах дает трещины. Европейцы 
не способны покупать дорогие товары, их зарплаты не высоки, они всеми силами цепляются за 

свои рабочие места, а вечером идут в магазин и покупают то, что дешевле, т.е. в массе своей 
“китайское”. Китайский товар хорошо, бойко идет … Но только на следующее утро люди узнают, 
что их труд уже не нужен, потому что китайский (индийский, вьетнамский и т.п.) рабочий готов 
произвести “примерно похожий” товар, но вполовину дешевле.

Заметим при этом, что цены на европейских полках вполовину не падают. Они только растут. 
Наверное, уже не осталось слепых, кто не видел бы всей этой безобразной тенденции. 
Единственный способ противостоять вымыванию настоящих европейских товаров из привычного 
ассортимента – это массовый бойкот продукции, импортируемой в Европу из стран третьего 
мира. Только так можно хотя бы попытаться разорвать замкнутый круг. Но вернемся обратно в 
российскую действительность.

Современный российский потребитель нисколько не отличается в худшую сторону от 
европейского. Наоборот, он, пожалуй, гораздо более разборчив и привередлив, вопрос 
надежности и качества его волнует сильнее, потому что осуществить в России свои права на 
обмен дефектного товара сложнее, чем в европейских условиях.

Российский рынок для ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL) действительно является одним из 
приоритетных. Так же как он является очень важным для таких корпораций, как например 
“Даймлер”, ориентированных на разборчивого (и способного при этом платить) клиента.

Тем не менее, в самом начале, в первые годы своего движения по России, ITALIANA 
CONDUTTORI (CAVEL) по настоятельной просьбе дистрибьютора (Корпорации ЛАНС) создала 
СПЕЦИАЛЬНО-ДЛЯ-РОССИЙСКОГО-РЫНКА, достойную-но-бюджетную версию своего 
классического SAT 703B, т.е. ныне широко известный SAT50M. Хотя этот самый SAT50M уступает 
“старшему брату” главным образом лишь в эффективности экранирования (удешевлена 
оплетка), тем не менее, он полновесно присутствует в официальном каталоге итальянского 
производителя и поставляется в Европу так же, как и все остальные кабели CAVEL.

Еще раз для “двоечников” из Альянса: чистокровный итальянский SAT50(M) создавался для 
России, и, конкретно, для тех россиян, кто по разным причинам вынужден был экономить, и кого 
в “китайские ряды” тянули многочисленные зазывалы.

А для особо продвинутых в приложении имеется лабораторный сертификат на CAVEL SAT50, 
датированный 1997 годом (это прототип нашего нынешнего SAT50M, поставки на Европу SAT50, 
т.е. без буквы M, и не планировались). В этом официальном документе все параметры кабеля - 
как на ладони. Но уже с октября 1997 года SAT50 был модернизирован до уровня SAT50M (см. 
приложенные копии английского и испанского каталогов CAVEL, а также его полный 
лабораторный “паспорт”), и экспорт вот уже этого кабеля (SAT50M) на европейские страны был 
открыт с самого начала. Так что никакого ни секрета, ни противоречия здесь тоже нет, да и не 
могло быть.

Маленькие тихие подлоги яснее всего указывают на то, что стиль подачи “материала” 
нашими, увы, теперь уже бывшими со-товарищами, и степень их компетентности находятся в 
удивительной гармонии.

Поэтому упрекать в “потере квалификации” своих недавних коллег из Корпорации, которые 
честно учили “наших птенцов” летать, по меньшей мере не умно.

Читатель, - потерпи чуть-чуть. Главный урожай “ягод” уже не за горами.

3. ОБ ИЗМЕРЕНИЯХ ВООБЩЕ 
И О НЕЗАВИСИМЫХ ЛАБОРАТОРИЯХ В ЧАСТНОСТИ

Честно говоря, скучно (да и противно) цитировать здесь куски из текста “Альянса”. Весь их 
реестр “компромата-на-CAVEL” на поверку оказался трогательным признанием в шизофрении. 
Поэтому дивной интеллектуальной силы диалог с “бывшими” сотрудниками на этом моем 
открытом письме заканчивается.

Нашим “объединившимся-борцам-с-контрреволюцией” удивительнейшим образом удалось 
ампутировать собственный здравый смысл и убедить самих себя в своей искренности.

Читатель, только не смейся, ладно ?
Ведь случай действительно довольно “серьезный”…

А фальсификации мы переживем. С грустью о прошлом, конечно, но переживем. Да-да, и 
CAVEL переживет, и Корпорация …

Главное, чтоб у той стороны, в пылу “праведного” гнева крыша не поехала окончательно. 
Ведь репутация – это такая тонкая и нежная штука, которая с определенного момента застывает 
бетоном. И с этого самого момента уже ничего поделать нельзя.

Продолжим. Дегустировать, как говорится, подано.

Все лабораторные данные в статье “Костюмчик С Чужого Плеча”, которая вызвала столь 
ожесточенную реакцию “Альянса” от 13.02.2012, даны CAVEL’ем. Врать лаборатория CAVEL не 
научила нас на протяжении вот уже 20 лет. И не было повода усомниться в том, что выдают 
собственные приборы CAVEL. Ровно поэтому CAVEL и не брызжет слюной по поводу неких 
“удачных” измерений в чужих (“независимых”) лабораториях.

А CABLINK’у со всеми его удивительными “изобретениями” (ЭТО ПРИ ОТСУТСТВИИ-ТО 
ПОЛНОЦЕННОЙ СОБСТВЕННОЙ ЛАБОРАТОРИИ !!!) можно только позавидовать. Очевидно, 
ребята ищут ускользающую точку опоры. Увы, вариантов не так много. Как они при этом 
умудряются оперативно контролировать качество каждой партии кабеля – остается только 
догадываться.

4. ДИМА ТИХОМИРОВ

Взгляни, Читатель, взгляни 
пристально на великолепно сделанную 
упаковку CABLINK. Все, что ты видишь 
глазами своими, вся эта броская 
атрибутика “нового флагмана 
качества”, все это “сварено” в 
небольшой квартире на Васильевском 
острове Санкт-Петербурга, где 
проживал и проживает хороший 
человек Дима Тихомиров, который и 
сделал все “это” по доброте душевной 
и за более-чем-скромное 
вознаграждение, вдохнув новую жизнь 
в трижды-банкротившуюся компанию. 
Справку из жилконторы и 
собственноручное свидетельство 
самого Димы Тихомирова 
прикладывать надо или поверите так, 
на слово ? ...

Что касается самой компании CAVI EUROPACK (неважно какими там именами она называлась 
в периоды между своими банкротствами), то вся статистическая информация о ней не выдумана, 
а просто-напросто доступна из итальянского торгового регистра (какое счастье, - все эти 
открытые плоды западной демократии !), из которого (регистра) кстати-то и видно, что при 
декларируемом ныне полном штате в 35 сотрудников ну-ни-как не изготовить 75 миллионов 
метров кабеля в год своими силами на территории Италии …

Думай, Читатель. Думай.

А теперь самое “вкусное”, как и полагается, на десерт.

5. КУЛЬМИНАЦИЯ ВРАНЬЯ

“История противостояния ITALIANA CONDUTTORI и CAVI EUROPACK, действительно имеет давние корни, 
уходящие в начало 90-х годов. 
Более старая и умудренная ITALIANA CONDUTTORI, с самого начала внимательно следила за гораздо 
более техничной, и настолько же менее искушенной в искусстве борьбы за жизнь CAVI EUROPACK. Как 
опытный стервятник набрасывается на воробья, ITALIANA CONDUTTORI набрасывалась на все новации, 
созданные талантливыми инженерами CAVI EUROPACK. 
Так мы с Вами стали свидетелями победного шествия CAVEL по Российской земле. Победного шествия 
по чужим костям. Все те новинки, которыми последние 15 лет баловал нас CAVEL, были на самом деле 
созданы инженерами CAVI EUROPACK и аккуратно скопированы ITALIANA CONDUTTORI. Вот их 
список(предоставлен нам заводом CAVI EUROPACK):

1994    [CAVI EUROPACK] ПЕРВАЯ В ИТАЛИИ НАЧАЛА ПРИМЕНЯТЬ ФИЗИЧЕСКИ-ВСПЕНЕННЫЙ 
ДИЭЛЕКТРИК ДЛЯ КОАКСИАЛЬНЫХ КАБЕЛЕЙ 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

1999   МАЛОДЫМНЫЕ БЕЗГАЛОГЕННЫЕ КАБЕЛИ (LSZH) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

2000   ЛИНЕЙКА ЭКОЛОГИЧЕСКИХ КАБЕЛЕЙ ( ПВХ БЕЗ СОДЕРЖАНИЯ СВИНЦА) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

2002   МНОГОЖИЛЬНЫЕ КАБЕЛИ ( 4х КОАКС.), (5х КОАКС.), (9х КОАКС.) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" С ДОБАВЛЕНИЕМ ЛИНИЙ НА ОБОЛОЧКЕ

2005   КАБЕЛИ С ТРОЙНЫМ ЭКРАНИРОВАНИЕМ 
( ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ АЛЮМИНИЗИРОВАННАЯ ЛЕНТА НА ОПЛЕТКЕ)

2010   КАБЕЛИ HD 
СКОПИРОВАНЫ В 2011 ГОДУ ( НОВЫЙ КАТАЛОГ PR 913B)

2011   ВИДЕОФИЛЬМ КОМПАНИИ НА САЙТЕ 
СКОПИРОВАН КОМПАНИЕЙ "CAVEL"

2012   МОРОЗОСТОЙКИЕ КАБЕЛИ с оболочкой PVC – NBR ( КОТОРЫЕ "CAVEL" ПУТАЕТ С LSZH ) 
КОГДА ОНИ БУДУТ СКОПИРОВАНЫ ?? ”

 [Альянс-ТВ 13.02.2012]

Какая прелесть ! Прочел ЭТО с очень большим опозданием (спустя 20 лет после начала 
работы с CAVEL’ем). Но не пожалел.

Тут, братцы, уже не шизофрения, а идиотизм, но видимо господа-из-Альянса знают свою 
аудиторию лучше меня. (Прости, Думающий Читатель, - это не в твой огород …)

Ладно. Смотрим, что отвечает сам CAVEL (оранжевым цветом) по каждому из “убийственных” 
обвинений.

1994    [CAVI EUROPACK] ПЕРВАЯ В ИТАЛИИ НАЧАЛА ПРИМЕНЯТЬ ФИЗИЧЕСКИ-ВСПЕНЕННЫЙ 
ДИЭЛЕКТРИК ДЛЯ КОАКСИАЛЬНЫХ КАБЕЛЕЙ 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, что наш EUROPACK был основан лишь в 1996 г. !
Ну а CAVEL в 1994 г. действительно стал второй промышленной компанией в Европе, кто 

начал применять физическое вспенивание диэлектрика. Первым была (и это никем не 
оспаривается в индустрии, кроме нашего не-совсем-адекватного оппонента) фабрика POPE 
Cable & Wire B. V. (Нидерланды), что фактически совпало с покупкой этого “голландца” таким 
американским гигантом, как BELDEN.

ВМЕСТО ВВЕДЕНИЯ

Стало быть, так.

Меня зовут Сергей Пономарев, и от имени Корпорации ЛАНС я все же отвечу на “то”, что 
датировано 13.02.2012 и гордо подписано “Компания Альянс-ТВ” (и вроде как даже рассылается  
по просторам необъятной Родины). Потому, что это впрямую касается репутации такого брэнда, 
как CAVEL. То, что написано ниже, будет также небезынтересно тем, кто уже слышал о названии 
CABLINK (CAVI EUROPACK).

Поначалу отвечать на страшные фантазии “Альянса”, где явные подмены чередуются с 
псевдо-элегантными ироническими обобщениями, желания не было (см. “собрание сочинений 
Альянса” в приложении), внутренний голос настоятельно советовал попросту отойти от “всего 
этого” подальше. Люди с развитым чувством чистоты (и чистоплотности) поймут.

13.02.2012 “Альянс” (наконец-то !) вышел на ранее-запланированную орбиту и опубликовал 
свой МАНИФЕСТ. Он прекрасен. Стилистика покоряет уверенностью и напором. В лучших 
традициях Андрея Януарьевича (Вышинского), комментировать которого при жизни, как 
известно, было не легко. Тем не менее, история все равно расставляет все по своим местам. 
Очень не хочется делать нынешним ребятам из “Альянса” рекламу, но измученная “леваком” 
страна должна знать своих “котов базилио”. Желательно в лицо и в ярком свете прожекторов.

Невзирая на все старания наших последователей Андрея Януарьевича, CAVEL попросту не 
может понести никаких репутационных потерь. CAVEL – это не легенда, созданная руками 
дистрибьютора. CAVEL ведет себя по-европейски скромно, держит слово, держит параметры и 
держит качество. И наши “бывшие” (уволенные из Корпорации сотрудники), а ныне ребята из 
“Альянса”, прекрасно это знают.

Теперь самое время перейти к подробностям текущего момента и негромко 
поинтересоваться: а где-ж вы раньше были, братцы, что-ж вы раньше-то молчали, пока работали 
в Корпорации ЛАНС ?  Или только соскочив с подножки и прихватив с собой всю базу данных и 
весь накопленный в “альма-матер” опыт по соответствующему вопросу, ваши рты вдруг 
раскрылись, чтобы живописать ту “великую-и-страшную тайну CAVEL”, о которой теперь 
(наконец-то !) вся российская аудитория должна услышать с наспех-сколоченной трибуны 
Альянс-ТВ ? ... Ну что ж, спасибо, ребята, за “новые” строки в биографии CAVEL. А если серьезно, 
то стыдно. Стыдно за всех сразу. За себя в том числе. Стыдно, что приходится вступать в игру с 
шулерами, вместо того, чтобы просто отойти в сторону. Стыдно, что, работая в Корпорации 
ЛАНС, вы так и не смогли ощутить (или мы вас не научили ощущать) той тонкой грани, за 
которой начинаются такие вещи, как воровство интеллектуальной собственности (хоть в 
нано-масштабах, хоть в гига-), натяжки и откровенный подлог. И вот теперь вся Россия (у 
которой и без нас проблем хватает) равнодушно смотрит на почти-брутальную схватку 
“неокрепшего” Альянса с “матерой” Корпорацией, на (оказывается !) многолетнюю борьбу 
“технически-гениального-но-наивного” CAVI-EUROPACK с “закоренелой-и-поднаторевшей-в- 
примитивном-копировании” ITALIANA CONDUTTORI. 

Браво. 

Как недавно написал известный московский сатирик (прижизненный классик) – 
“Я представлял ваши лица иначе. Не то чтобы приятно познакомиться, - но буду иметь в виду”.

Итак, краткий разбор полетов “наших птенцов”. 

1999   МАЛОДЫМНЫЕ БЕЗГАЛОГЕННЫЕ КАБЕЛИ (LSZH) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, что соответствующие инвестиции EUROPACK’а в необходимое для этого 
оборудование стартовали лишь в 2000 г. !

Ну а CAVEL продемонстрировал первую серию своих LSZH-кабелей (Cat.33) уже в 1998 г .

2000   ЛИНЕЙКА ЭКОЛОГИЧЕСКИХ КАБЕЛЕЙ ( ПВХ БЕЗ СОДЕРЖАНИЯ СВИНЦА) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, но придется признать, что итальянские поставщики PVC-сырья настоятельно 
предлагали эту опцию всем итальянским кабельным фабрикам, а не только EUROPACK’у !

Тем более, что переход на данную безсвинцовую оболочку был жестко предписан 
соответствующими Европейскими Директивами, а вовсе не “изобретен” EUROPACK’ом !

2002   МНОГОЖИЛЬНЫЕ КАБЕЛИ ( 4х КОАКС.), (5х КОАКС.), (9х КОАКС.) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" С ДОБАВЛЕНИЕМ ЛИНИЙ НА ОБОЛОЧКЕ

Опять промашка вышла…
CAVEL интродуцировал все эти мультипарные кабели еще в 1998 г. (CAVEL Product Catalog Nr.35.)

Как жаль.

2005   КАБЕЛИ С ТРОЙНЫМ ЭКРАНИРОВАНИЕМ 
( ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ АЛЮМИНИЗИРОВАННАЯ ЛЕНТА НА ОПЛЕТКЕ)

И опять печаль.
CAVEL успел представить свои кабели Triple-Shield (серия TS) в новом каталоге CAVEL 

Product Catalog Nr. 1/04 в 2004 г. (!!).
Как жаль.

2010   КАБЕЛИ HD 
СКОПИРОВАНЫ В 2011 ГОДУ ( НОВЫЙ КАТАЛОГ PR 913B)

Действительный лидер по коэффициенту экранирования, кабель CAVEL RP913B (всего 
лишь с двойным экраном, но с рекордными характеристиками, как у Triple-Shield) уже 
присутствовал в каталоге CAVEL Nr. 2/09 в 2009 г. (!!).

Кошмар.

2011   ВИДЕОФИЛЬМ КОМПАНИИ НА САЙТЕ 
СКОПИРОВАН КОМПАНИЕЙ "CAVEL"

Первый аналоговый фильм CAVEL о самом предприятии вышел в эфир в 1998 г. В конце 
2011 г. компания обновила свой web-site с загрузкой туда нового видео-материала в 
HD-качестве. 

Этот новый фильм с русскими субтитрами можно найти здесь:
http://www.lans.spb.ru/support/videomaterialy/cavel_italyanskoe_solo_v_ispolnenii_orkestra/
Как говорится - без комментариев.

2012   МОРОЗОСТОЙКИЕ КАБЕЛИ с оболочкой PVC – NBR ( КОТОРЫЕ "CAVEL" ПУТАЕТ С LSZH ) 
КОГДА ОНИ БУДУТ СКОПИРОВАНЫ ?? ”

CAVEL ничего не путает.
CAVEL поставлял в страну свои кабели “для русской зимы” с самого начала 1990-х годов, 

и, похоже, что справился с поставленной задачей. Жалобы были ?
А для тех, кого все же впечатляют “ново-изобретенные” названия оболочек (NBR и т.п.), - 

см. опять пп. 3 и 4.

Ну, так кто же все-таки с кого “копировал” ?
Нет, все-таки интересно, о чем думают люди, когда высовываются на поверхность из своей 

мутной тины ?

Ну вот, а мы боялись, что будет скучно.

ВМЕСТО ЗАКЛЮЧЕНИЯ

Последнее пожелание “Альянсу”.
Ребята, имейте если не совесть, то хотя бы здравый смысл. Поищите в Италии что-то 

достойное (там есть), и спокойно, без адреналина, не стремясь во-что-бы-то-ни-стало 
догнать-и-перегнать-Америку, трудитесь на благо родного пейзажа. Практика – критерий 
истины, знаете ли. Годков так двадцать спустя, распахивая эту поросшую бурьяном ниву, 
глядишь, поднаберетесь ума-разума (заодно и гарантию 20-летнюю проверите), после чего и 
выходите, все в белом, на публику. Ну и – об чем речь ! – повышайте культуру полемики.

Короче: есть еще “желающие” раскрыть глаза нации на истинную сущность CAVEL ?
Обращайтесь.

С.-Петербург
13.04.2012



1. “КИТАЙСКИЕ” КОРНИ CAVEL

Смотрим, что они тут понаписали сгоряча:  

“…то, что заставит внимательного Читателя задуматься, а такой ли CAVEL “чистокровный итальянец”, 
как его малюют? Давайте, для начала, немного приоткроем занавес скромного молчания 
представителей CAVEL по поводу одного темного пятна в кристально-безупречной истории ITALIANA 
CONDUTTORI. Совсем недавно фирма WISI (Германия) указала предприимчивым дельцам с ITALIANA 
CONDUTTORI на дверь и заморозила с ними деловые контакты (ЭТО СОСТОЯВШИЙСЯ ФАКТ). И CAVEL в 
мгновение ока потерял германский рынок. Чтобы компания WISI (Германия) пошла на такой 
экстренный шаг – нужна ОЧЕНЬ веская причина. Так вот, в связи с этим возникает вопрос: уж не 
китайские ли корни в продукции CAVEL вынудили фирму WISI (Германия) прервать отношения с 
ITALIANA CONDUTTORI длившиеся до этого момента много лет?” [Альянс-ТВ 13.02.2012]     

“Птенцам Корпорации” пора бы, наконец, научиться твердо отличать реальность от 
наваждения. 

CAVEL был и остается дорогим итальянским брэндом. Равно как и образцовым. Что стоит за 
понятием “быть дорогим” в современном мире, тонущем в китайском ширпотребе – это пусть 
каждый решит для себя сам.

Уважаемая немецкая промгруппа WISI, чье имя всуе “ребята-с-нашего-двора” решили 
притянуть для доказательства собственной значимости, действительно прекратила работать с 
ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL) более 10 лет назад, и причиной тому была простая 
экономическая необходимость.

Рынок жестко диктует: “Давай дешевле !”. 
Завтра следует: “Давай еще дешевле, а то …”. 
А если уже нет возможности сделать дешевле (без потери того – сего – этого) ? 
Вот так и закончилась многолетняя “любовь” WISI и CAVEL.
Для тех, кому нужен “апгрэйд” посвежее и повнушительнее, - извольте.
Чисто экономические причины охлаждения их отношений официально подтвердил 

экспортный отдел WISI 23.03.2012, г-н Хайнрих Хайбель, отметив при этом высокий уровень 
уважения, сохраняемый по сей день как высшим руководством, так и техническим персоналом 
WISI по отношению к ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL). 

CAVEL, кстати, никогда и не присутствовал на германском рынке. Там полноправно 
действовала (и по сей день продолжает) WISI, предлагая клиентам коаксиальный кабель под 
своей собственной торговой маркой.

2. “ГАДКИЙ УТЕНОК” SAT50M – НЕ ДЛЯ ЕВРОПЫ ?...

Теперь еще об одном подлоге.

“А такой кабель в линейке CAVEL, как SAT50, вообще долгое время поставлялся только на Россию, так как 
изначально не удовлетворял техническим требованиям, предъявляемым взыскательным 
европейским потребителем к кабельной продукции. И в таком качестве он действительно 
ИСКЛЮЧИТЕЛЬНЫЙ.” [Альянс-ТВ 13.02.2012]

В этом есть какая-то очень русская широта обобщений. “Я бы сузил” - как писал Достоевский.

Русские ребята из “Альянса”, наверное, не в курсе, что так называемый “взыскательный 
европейский потребитель” первым кричит “Давай дешевле !” и первым бежит туда, где это 
“дешевле” предлагают.

Европа сама по уши заполнена дешевым китайским импортом и настоящий добротный 
европейский продукт чем дальше, тем больше замещается примитивными азиатскими 
поделками.

Европейское экономическое благополучие уже во многих местах дает трещины. Европейцы 
не способны покупать дорогие товары, их зарплаты не высоки, они всеми силами цепляются за 

свои рабочие места, а вечером идут в магазин и покупают то, что дешевле, т.е. в массе своей 
“китайское”. Китайский товар хорошо, бойко идет … Но только на следующее утро люди узнают, 
что их труд уже не нужен, потому что китайский (индийский, вьетнамский и т.п.) рабочий готов 
произвести “примерно похожий” товар, но вполовину дешевле.

Заметим при этом, что цены на европейских полках вполовину не падают. Они только растут. 
Наверное, уже не осталось слепых, кто не видел бы всей этой безобразной тенденции. 
Единственный способ противостоять вымыванию настоящих европейских товаров из привычного 
ассортимента – это массовый бойкот продукции, импортируемой в Европу из стран третьего 
мира. Только так можно хотя бы попытаться разорвать замкнутый круг. Но вернемся обратно в 
российскую действительность.

Современный российский потребитель нисколько не отличается в худшую сторону от 
европейского. Наоборот, он, пожалуй, гораздо более разборчив и привередлив, вопрос 
надежности и качества его волнует сильнее, потому что осуществить в России свои права на 
обмен дефектного товара сложнее, чем в европейских условиях.

Российский рынок для ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL) действительно является одним из 
приоритетных. Так же как он является очень важным для таких корпораций, как например 
“Даймлер”, ориентированных на разборчивого (и способного при этом платить) клиента.

Тем не менее, в самом начале, в первые годы своего движения по России, ITALIANA 
CONDUTTORI (CAVEL) по настоятельной просьбе дистрибьютора (Корпорации ЛАНС) создала 
СПЕЦИАЛЬНО-ДЛЯ-РОССИЙСКОГО-РЫНКА, достойную-но-бюджетную версию своего 
классического SAT 703B, т.е. ныне широко известный SAT50M. Хотя этот самый SAT50M уступает 
“старшему брату” главным образом лишь в эффективности экранирования (удешевлена 
оплетка), тем не менее, он полновесно присутствует в официальном каталоге итальянского 
производителя и поставляется в Европу так же, как и все остальные кабели CAVEL.

Еще раз для “двоечников” из Альянса: чистокровный итальянский SAT50(M) создавался для 
России, и, конкретно, для тех россиян, кто по разным причинам вынужден был экономить, и кого 
в “китайские ряды” тянули многочисленные зазывалы.

А для особо продвинутых в приложении имеется лабораторный сертификат на CAVEL SAT50, 
датированный 1997 годом (это прототип нашего нынешнего SAT50M, поставки на Европу SAT50, 
т.е. без буквы M, и не планировались). В этом официальном документе все параметры кабеля - 
как на ладони. Но уже с октября 1997 года SAT50 был модернизирован до уровня SAT50M (см. 
приложенные копии английского и испанского каталогов CAVEL, а также его полный 
лабораторный “паспорт”), и экспорт вот уже этого кабеля (SAT50M) на европейские страны был 
открыт с самого начала. Так что никакого ни секрета, ни противоречия здесь тоже нет, да и не 
могло быть.

Маленькие тихие подлоги яснее всего указывают на то, что стиль подачи “материала” 
нашими, увы, теперь уже бывшими со-товарищами, и степень их компетентности находятся в 
удивительной гармонии.

Поэтому упрекать в “потере квалификации” своих недавних коллег из Корпорации, которые 
честно учили “наших птенцов” летать, по меньшей мере не умно.

Читатель, - потерпи чуть-чуть. Главный урожай “ягод” уже не за горами.

3. ОБ ИЗМЕРЕНИЯХ ВООБЩЕ 
И О НЕЗАВИСИМЫХ ЛАБОРАТОРИЯХ В ЧАСТНОСТИ

Честно говоря, скучно (да и противно) цитировать здесь куски из текста “Альянса”. Весь их 
реестр “компромата-на-CAVEL” на поверку оказался трогательным признанием в шизофрении. 
Поэтому дивной интеллектуальной силы диалог с “бывшими” сотрудниками на этом моем 
открытом письме заканчивается.

Нашим “объединившимся-борцам-с-контрреволюцией” удивительнейшим образом удалось 
ампутировать собственный здравый смысл и убедить самих себя в своей искренности.

Читатель, только не смейся, ладно ?
Ведь случай действительно довольно “серьезный”…

А фальсификации мы переживем. С грустью о прошлом, конечно, но переживем. Да-да, и 
CAVEL переживет, и Корпорация …

Главное, чтоб у той стороны, в пылу “праведного” гнева крыша не поехала окончательно. 
Ведь репутация – это такая тонкая и нежная штука, которая с определенного момента застывает 
бетоном. И с этого самого момента уже ничего поделать нельзя.

Продолжим. Дегустировать, как говорится, подано.

Все лабораторные данные в статье “Костюмчик С Чужого Плеча”, которая вызвала столь 
ожесточенную реакцию “Альянса” от 13.02.2012, даны CAVEL’ем. Врать лаборатория CAVEL не 
научила нас на протяжении вот уже 20 лет. И не было повода усомниться в том, что выдают 
собственные приборы CAVEL. Ровно поэтому CAVEL и не брызжет слюной по поводу неких 
“удачных” измерений в чужих (“независимых”) лабораториях.

А CABLINK’у со всеми его удивительными “изобретениями” (ЭТО ПРИ ОТСУТСТВИИ-ТО 
ПОЛНОЦЕННОЙ СОБСТВЕННОЙ ЛАБОРАТОРИИ !!!) можно только позавидовать. Очевидно, 
ребята ищут ускользающую точку опоры. Увы, вариантов не так много. Как они при этом 
умудряются оперативно контролировать качество каждой партии кабеля – остается только 
догадываться.

4. ДИМА ТИХОМИРОВ

Взгляни, Читатель, взгляни 
пристально на великолепно сделанную 
упаковку CABLINK. Все, что ты видишь 
глазами своими, вся эта броская 
атрибутика “нового флагмана 
качества”, все это “сварено” в 
небольшой квартире на Васильевском 
острове Санкт-Петербурга, где 
проживал и проживает хороший 
человек Дима Тихомиров, который и 
сделал все “это” по доброте душевной 
и за более-чем-скромное 
вознаграждение, вдохнув новую жизнь 
в трижды-банкротившуюся компанию. 
Справку из жилконторы и 
собственноручное свидетельство 
самого Димы Тихомирова 
прикладывать надо или поверите так, 
на слово ? ...

Что касается самой компании CAVI EUROPACK (неважно какими там именами она называлась 
в периоды между своими банкротствами), то вся статистическая информация о ней не выдумана, 
а просто-напросто доступна из итальянского торгового регистра (какое счастье, - все эти 
открытые плоды западной демократии !), из которого (регистра) кстати-то и видно, что при 
декларируемом ныне полном штате в 35 сотрудников ну-ни-как не изготовить 75 миллионов 
метров кабеля в год своими силами на территории Италии …

Думай, Читатель. Думай.

А теперь самое “вкусное”, как и полагается, на десерт.

5. КУЛЬМИНАЦИЯ ВРАНЬЯ

“История противостояния ITALIANA CONDUTTORI и CAVI EUROPACK, действительно имеет давние корни, 
уходящие в начало 90-х годов. 
Более старая и умудренная ITALIANA CONDUTTORI, с самого начала внимательно следила за гораздо 
более техничной, и настолько же менее искушенной в искусстве борьбы за жизнь CAVI EUROPACK. Как 
опытный стервятник набрасывается на воробья, ITALIANA CONDUTTORI набрасывалась на все новации, 
созданные талантливыми инженерами CAVI EUROPACK. 
Так мы с Вами стали свидетелями победного шествия CAVEL по Российской земле. Победного шествия 
по чужим костям. Все те новинки, которыми последние 15 лет баловал нас CAVEL, были на самом деле 
созданы инженерами CAVI EUROPACK и аккуратно скопированы ITALIANA CONDUTTORI. Вот их 
список(предоставлен нам заводом CAVI EUROPACK):

1994    [CAVI EUROPACK] ПЕРВАЯ В ИТАЛИИ НАЧАЛА ПРИМЕНЯТЬ ФИЗИЧЕСКИ-ВСПЕНЕННЫЙ 
ДИЭЛЕКТРИК ДЛЯ КОАКСИАЛЬНЫХ КАБЕЛЕЙ 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

1999   МАЛОДЫМНЫЕ БЕЗГАЛОГЕННЫЕ КАБЕЛИ (LSZH) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

2000   ЛИНЕЙКА ЭКОЛОГИЧЕСКИХ КАБЕЛЕЙ ( ПВХ БЕЗ СОДЕРЖАНИЯ СВИНЦА) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

2002   МНОГОЖИЛЬНЫЕ КАБЕЛИ ( 4х КОАКС.), (5х КОАКС.), (9х КОАКС.) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" С ДОБАВЛЕНИЕМ ЛИНИЙ НА ОБОЛОЧКЕ

2005   КАБЕЛИ С ТРОЙНЫМ ЭКРАНИРОВАНИЕМ 
( ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ АЛЮМИНИЗИРОВАННАЯ ЛЕНТА НА ОПЛЕТКЕ)

2010   КАБЕЛИ HD 
СКОПИРОВАНЫ В 2011 ГОДУ ( НОВЫЙ КАТАЛОГ PR 913B)

2011   ВИДЕОФИЛЬМ КОМПАНИИ НА САЙТЕ 
СКОПИРОВАН КОМПАНИЕЙ "CAVEL"

2012   МОРОЗОСТОЙКИЕ КАБЕЛИ с оболочкой PVC – NBR ( КОТОРЫЕ "CAVEL" ПУТАЕТ С LSZH ) 
КОГДА ОНИ БУДУТ СКОПИРОВАНЫ ?? ”

 [Альянс-ТВ 13.02.2012]

Какая прелесть ! Прочел ЭТО с очень большим опозданием (спустя 20 лет после начала 
работы с CAVEL’ем). Но не пожалел.

Тут, братцы, уже не шизофрения, а идиотизм, но видимо господа-из-Альянса знают свою 
аудиторию лучше меня. (Прости, Думающий Читатель, - это не в твой огород …)

Ладно. Смотрим, что отвечает сам CAVEL (оранжевым цветом) по каждому из “убийственных” 
обвинений.

1994    [CAVI EUROPACK] ПЕРВАЯ В ИТАЛИИ НАЧАЛА ПРИМЕНЯТЬ ФИЗИЧЕСКИ-ВСПЕНЕННЫЙ 
ДИЭЛЕКТРИК ДЛЯ КОАКСИАЛЬНЫХ КАБЕЛЕЙ 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, что наш EUROPACK был основан лишь в 1996 г. !
Ну а CAVEL в 1994 г. действительно стал второй промышленной компанией в Европе, кто 

начал применять физическое вспенивание диэлектрика. Первым была (и это никем не 
оспаривается в индустрии, кроме нашего не-совсем-адекватного оппонента) фабрика POPE 
Cable & Wire B. V. (Нидерланды), что фактически совпало с покупкой этого “голландца” таким 
американским гигантом, как BELDEN.

ВМЕСТО ВВЕДЕНИЯ

Стало быть, так.

Меня зовут Сергей Пономарев, и от имени Корпорации ЛАНС я все же отвечу на “то”, что 
датировано 13.02.2012 и гордо подписано “Компания Альянс-ТВ” (и вроде как даже рассылается  
по просторам необъятной Родины). Потому, что это впрямую касается репутации такого брэнда, 
как CAVEL. То, что написано ниже, будет также небезынтересно тем, кто уже слышал о названии 
CABLINK (CAVI EUROPACK).

Поначалу отвечать на страшные фантазии “Альянса”, где явные подмены чередуются с 
псевдо-элегантными ироническими обобщениями, желания не было (см. “собрание сочинений 
Альянса” в приложении), внутренний голос настоятельно советовал попросту отойти от “всего 
этого” подальше. Люди с развитым чувством чистоты (и чистоплотности) поймут.

13.02.2012 “Альянс” (наконец-то !) вышел на ранее-запланированную орбиту и опубликовал 
свой МАНИФЕСТ. Он прекрасен. Стилистика покоряет уверенностью и напором. В лучших 
традициях Андрея Януарьевича (Вышинского), комментировать которого при жизни, как 
известно, было не легко. Тем не менее, история все равно расставляет все по своим местам. 
Очень не хочется делать нынешним ребятам из “Альянса” рекламу, но измученная “леваком” 
страна должна знать своих “котов базилио”. Желательно в лицо и в ярком свете прожекторов.

Невзирая на все старания наших последователей Андрея Януарьевича, CAVEL попросту не 
может понести никаких репутационных потерь. CAVEL – это не легенда, созданная руками 
дистрибьютора. CAVEL ведет себя по-европейски скромно, держит слово, держит параметры и 
держит качество. И наши “бывшие” (уволенные из Корпорации сотрудники), а ныне ребята из 
“Альянса”, прекрасно это знают.

Теперь самое время перейти к подробностям текущего момента и негромко 
поинтересоваться: а где-ж вы раньше были, братцы, что-ж вы раньше-то молчали, пока работали 
в Корпорации ЛАНС ?  Или только соскочив с подножки и прихватив с собой всю базу данных и 
весь накопленный в “альма-матер” опыт по соответствующему вопросу, ваши рты вдруг 
раскрылись, чтобы живописать ту “великую-и-страшную тайну CAVEL”, о которой теперь 
(наконец-то !) вся российская аудитория должна услышать с наспех-сколоченной трибуны 
Альянс-ТВ ? ... Ну что ж, спасибо, ребята, за “новые” строки в биографии CAVEL. А если серьезно, 
то стыдно. Стыдно за всех сразу. За себя в том числе. Стыдно, что приходится вступать в игру с 
шулерами, вместо того, чтобы просто отойти в сторону. Стыдно, что, работая в Корпорации 
ЛАНС, вы так и не смогли ощутить (или мы вас не научили ощущать) той тонкой грани, за 
которой начинаются такие вещи, как воровство интеллектуальной собственности (хоть в 
нано-масштабах, хоть в гига-), натяжки и откровенный подлог. И вот теперь вся Россия (у 
которой и без нас проблем хватает) равнодушно смотрит на почти-брутальную схватку 
“неокрепшего” Альянса с “матерой” Корпорацией, на (оказывается !) многолетнюю борьбу 
“технически-гениального-но-наивного” CAVI-EUROPACK с “закоренелой-и-поднаторевшей-в- 
примитивном-копировании” ITALIANA CONDUTTORI. 

Браво. 

Как недавно написал известный московский сатирик (прижизненный классик) – 
“Я представлял ваши лица иначе. Не то чтобы приятно познакомиться, - но буду иметь в виду”.

Итак, краткий разбор полетов “наших птенцов”. 

1999   МАЛОДЫМНЫЕ БЕЗГАЛОГЕННЫЕ КАБЕЛИ (LSZH) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, что соответствующие инвестиции EUROPACK’а в необходимое для этого 
оборудование стартовали лишь в 2000 г. !

Ну а CAVEL продемонстрировал первую серию своих LSZH-кабелей (Cat.33) уже в 1998 г .

2000   ЛИНЕЙКА ЭКОЛОГИЧЕСКИХ КАБЕЛЕЙ ( ПВХ БЕЗ СОДЕРЖАНИЯ СВИНЦА) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, но придется признать, что итальянские поставщики PVC-сырья настоятельно 
предлагали эту опцию всем итальянским кабельным фабрикам, а не только EUROPACK’у !

Тем более, что переход на данную безсвинцовую оболочку был жестко предписан 
соответствующими Европейскими Директивами, а вовсе не “изобретен” EUROPACK’ом !

2002   МНОГОЖИЛЬНЫЕ КАБЕЛИ ( 4х КОАКС.), (5х КОАКС.), (9х КОАКС.) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" С ДОБАВЛЕНИЕМ ЛИНИЙ НА ОБОЛОЧКЕ

Опять промашка вышла…
CAVEL интродуцировал все эти мультипарные кабели еще в 1998 г. (CAVEL Product Catalog Nr.35.)

Как жаль.

2005   КАБЕЛИ С ТРОЙНЫМ ЭКРАНИРОВАНИЕМ 
( ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ АЛЮМИНИЗИРОВАННАЯ ЛЕНТА НА ОПЛЕТКЕ)

И опять печаль.
CAVEL успел представить свои кабели Triple-Shield (серия TS) в новом каталоге CAVEL 

Product Catalog Nr. 1/04 в 2004 г. (!!).
Как жаль.

2010   КАБЕЛИ HD 
СКОПИРОВАНЫ В 2011 ГОДУ ( НОВЫЙ КАТАЛОГ PR 913B)

Действительный лидер по коэффициенту экранирования, кабель CAVEL RP913B (всего 
лишь с двойным экраном, но с рекордными характеристиками, как у Triple-Shield) уже 
присутствовал в каталоге CAVEL Nr. 2/09 в 2009 г. (!!).

Кошмар.

2011   ВИДЕОФИЛЬМ КОМПАНИИ НА САЙТЕ 
СКОПИРОВАН КОМПАНИЕЙ "CAVEL"

Первый аналоговый фильм CAVEL о самом предприятии вышел в эфир в 1998 г. В конце 
2011 г. компания обновила свой web-site с загрузкой туда нового видео-материала в 
HD-качестве. 

Этот новый фильм с русскими субтитрами можно найти здесь:
http://www.lans.spb.ru/support/videomaterialy/cavel_italyanskoe_solo_v_ispolnenii_orkestra/
Как говорится - без комментариев.

2012   МОРОЗОСТОЙКИЕ КАБЕЛИ с оболочкой PVC – NBR ( КОТОРЫЕ "CAVEL" ПУТАЕТ С LSZH ) 
КОГДА ОНИ БУДУТ СКОПИРОВАНЫ ?? ”

CAVEL ничего не путает.
CAVEL поставлял в страну свои кабели “для русской зимы” с самого начала 1990-х годов, 

и, похоже, что справился с поставленной задачей. Жалобы были ?
А для тех, кого все же впечатляют “ново-изобретенные” названия оболочек (NBR и т.п.), - 

см. опять пп. 3 и 4.

Ну, так кто же все-таки с кого “копировал” ?
Нет, все-таки интересно, о чем думают люди, когда высовываются на поверхность из своей 

мутной тины ?

Ну вот, а мы боялись, что будет скучно.

ВМЕСТО ЗАКЛЮЧЕНИЯ

Последнее пожелание “Альянсу”.
Ребята, имейте если не совесть, то хотя бы здравый смысл. Поищите в Италии что-то 

достойное (там есть), и спокойно, без адреналина, не стремясь во-что-бы-то-ни-стало 
догнать-и-перегнать-Америку, трудитесь на благо родного пейзажа. Практика – критерий 
истины, знаете ли. Годков так двадцать спустя, распахивая эту поросшую бурьяном ниву, 
глядишь, поднаберетесь ума-разума (заодно и гарантию 20-летнюю проверите), после чего и 
выходите, все в белом, на публику. Ну и – об чем речь ! – повышайте культуру полемики.

Короче: есть еще “желающие” раскрыть глаза нации на истинную сущность CAVEL ?
Обращайтесь.

С.-Петербург
13.04.2012



1. “КИТАЙСКИЕ” КОРНИ CAVEL

Смотрим, что они тут понаписали сгоряча:  

“…то, что заставит внимательного Читателя задуматься, а такой ли CAVEL “чистокровный итальянец”, 
как его малюют? Давайте, для начала, немного приоткроем занавес скромного молчания 
представителей CAVEL по поводу одного темного пятна в кристально-безупречной истории ITALIANA 
CONDUTTORI. Совсем недавно фирма WISI (Германия) указала предприимчивым дельцам с ITALIANA 
CONDUTTORI на дверь и заморозила с ними деловые контакты (ЭТО СОСТОЯВШИЙСЯ ФАКТ). И CAVEL в 
мгновение ока потерял германский рынок. Чтобы компания WISI (Германия) пошла на такой 
экстренный шаг – нужна ОЧЕНЬ веская причина. Так вот, в связи с этим возникает вопрос: уж не 
китайские ли корни в продукции CAVEL вынудили фирму WISI (Германия) прервать отношения с 
ITALIANA CONDUTTORI длившиеся до этого момента много лет?” [Альянс-ТВ 13.02.2012]     

“Птенцам Корпорации” пора бы, наконец, научиться твердо отличать реальность от 
наваждения. 

CAVEL был и остается дорогим итальянским брэндом. Равно как и образцовым. Что стоит за 
понятием “быть дорогим” в современном мире, тонущем в китайском ширпотребе – это пусть 
каждый решит для себя сам.

Уважаемая немецкая промгруппа WISI, чье имя всуе “ребята-с-нашего-двора” решили 
притянуть для доказательства собственной значимости, действительно прекратила работать с 
ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL) более 10 лет назад, и причиной тому была простая 
экономическая необходимость.

Рынок жестко диктует: “Давай дешевле !”. 
Завтра следует: “Давай еще дешевле, а то …”. 
А если уже нет возможности сделать дешевле (без потери того – сего – этого) ? 
Вот так и закончилась многолетняя “любовь” WISI и CAVEL.
Для тех, кому нужен “апгрэйд” посвежее и повнушительнее, - извольте.
Чисто экономические причины охлаждения их отношений официально подтвердил 

экспортный отдел WISI 23.03.2012, г-н Хайнрих Хайбель, отметив при этом высокий уровень 
уважения, сохраняемый по сей день как высшим руководством, так и техническим персоналом 
WISI по отношению к ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL). 

CAVEL, кстати, никогда и не присутствовал на германском рынке. Там полноправно 
действовала (и по сей день продолжает) WISI, предлагая клиентам коаксиальный кабель под 
своей собственной торговой маркой.

2. “ГАДКИЙ УТЕНОК” SAT50M – НЕ ДЛЯ ЕВРОПЫ ?...

Теперь еще об одном подлоге.

“А такой кабель в линейке CAVEL, как SAT50, вообще долгое время поставлялся только на Россию, так как 
изначально не удовлетворял техническим требованиям, предъявляемым взыскательным 
европейским потребителем к кабельной продукции. И в таком качестве он действительно 
ИСКЛЮЧИТЕЛЬНЫЙ.” [Альянс-ТВ 13.02.2012]

В этом есть какая-то очень русская широта обобщений. “Я бы сузил” - как писал Достоевский.

Русские ребята из “Альянса”, наверное, не в курсе, что так называемый “взыскательный 
европейский потребитель” первым кричит “Давай дешевле !” и первым бежит туда, где это 
“дешевле” предлагают.

Европа сама по уши заполнена дешевым китайским импортом и настоящий добротный 
европейский продукт чем дальше, тем больше замещается примитивными азиатскими 
поделками.

Европейское экономическое благополучие уже во многих местах дает трещины. Европейцы 
не способны покупать дорогие товары, их зарплаты не высоки, они всеми силами цепляются за 

свои рабочие места, а вечером идут в магазин и покупают то, что дешевле, т.е. в массе своей 
“китайское”. Китайский товар хорошо, бойко идет … Но только на следующее утро люди узнают, 
что их труд уже не нужен, потому что китайский (индийский, вьетнамский и т.п.) рабочий готов 
произвести “примерно похожий” товар, но вполовину дешевле.

Заметим при этом, что цены на европейских полках вполовину не падают. Они только растут. 
Наверное, уже не осталось слепых, кто не видел бы всей этой безобразной тенденции. 
Единственный способ противостоять вымыванию настоящих европейских товаров из привычного 
ассортимента – это массовый бойкот продукции, импортируемой в Европу из стран третьего 
мира. Только так можно хотя бы попытаться разорвать замкнутый круг. Но вернемся обратно в 
российскую действительность.

Современный российский потребитель нисколько не отличается в худшую сторону от 
европейского. Наоборот, он, пожалуй, гораздо более разборчив и привередлив, вопрос 
надежности и качества его волнует сильнее, потому что осуществить в России свои права на 
обмен дефектного товара сложнее, чем в европейских условиях.

Российский рынок для ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL) действительно является одним из 
приоритетных. Так же как он является очень важным для таких корпораций, как например 
“Даймлер”, ориентированных на разборчивого (и способного при этом платить) клиента.

Тем не менее, в самом начале, в первые годы своего движения по России, ITALIANA 
CONDUTTORI (CAVEL) по настоятельной просьбе дистрибьютора (Корпорации ЛАНС) создала 
СПЕЦИАЛЬНО-ДЛЯ-РОССИЙСКОГО-РЫНКА, достойную-но-бюджетную версию своего 
классического SAT 703B, т.е. ныне широко известный SAT50M. Хотя этот самый SAT50M уступает 
“старшему брату” главным образом лишь в эффективности экранирования (удешевлена 
оплетка), тем не менее, он полновесно присутствует в официальном каталоге итальянского 
производителя и поставляется в Европу так же, как и все остальные кабели CAVEL.

Еще раз для “двоечников” из Альянса: чистокровный итальянский SAT50(M) создавался для 
России, и, конкретно, для тех россиян, кто по разным причинам вынужден был экономить, и кого 
в “китайские ряды” тянули многочисленные зазывалы.

А для особо продвинутых в приложении имеется лабораторный сертификат на CAVEL SAT50, 
датированный 1997 годом (это прототип нашего нынешнего SAT50M, поставки на Европу SAT50, 
т.е. без буквы M, и не планировались). В этом официальном документе все параметры кабеля - 
как на ладони. Но уже с октября 1997 года SAT50 был модернизирован до уровня SAT50M (см. 
приложенные копии английского и испанского каталогов CAVEL, а также его полный 
лабораторный “паспорт”), и экспорт вот уже этого кабеля (SAT50M) на европейские страны был 
открыт с самого начала. Так что никакого ни секрета, ни противоречия здесь тоже нет, да и не 
могло быть.

Маленькие тихие подлоги яснее всего указывают на то, что стиль подачи “материала” 
нашими, увы, теперь уже бывшими со-товарищами, и степень их компетентности находятся в 
удивительной гармонии.

Поэтому упрекать в “потере квалификации” своих недавних коллег из Корпорации, которые 
честно учили “наших птенцов” летать, по меньшей мере не умно.

Читатель, - потерпи чуть-чуть. Главный урожай “ягод” уже не за горами.

3. ОБ ИЗМЕРЕНИЯХ ВООБЩЕ 
И О НЕЗАВИСИМЫХ ЛАБОРАТОРИЯХ В ЧАСТНОСТИ

Честно говоря, скучно (да и противно) цитировать здесь куски из текста “Альянса”. Весь их 
реестр “компромата-на-CAVEL” на поверку оказался трогательным признанием в шизофрении. 
Поэтому дивной интеллектуальной силы диалог с “бывшими” сотрудниками на этом моем 
открытом письме заканчивается.

Нашим “объединившимся-борцам-с-контрреволюцией” удивительнейшим образом удалось 
ампутировать собственный здравый смысл и убедить самих себя в своей искренности.

Читатель, только не смейся, ладно ?
Ведь случай действительно довольно “серьезный”…

А фальсификации мы переживем. С грустью о прошлом, конечно, но переживем. Да-да, и 
CAVEL переживет, и Корпорация …

Главное, чтоб у той стороны, в пылу “праведного” гнева крыша не поехала окончательно. 
Ведь репутация – это такая тонкая и нежная штука, которая с определенного момента застывает 
бетоном. И с этого самого момента уже ничего поделать нельзя.

Продолжим. Дегустировать, как говорится, подано.

Все лабораторные данные в статье “Костюмчик С Чужого Плеча”, которая вызвала столь 
ожесточенную реакцию “Альянса” от 13.02.2012, даны CAVEL’ем. Врать лаборатория CAVEL не 
научила нас на протяжении вот уже 20 лет. И не было повода усомниться в том, что выдают 
собственные приборы CAVEL. Ровно поэтому CAVEL и не брызжет слюной по поводу неких 
“удачных” измерений в чужих (“независимых”) лабораториях.

А CABLINK’у со всеми его удивительными “изобретениями” (ЭТО ПРИ ОТСУТСТВИИ-ТО 
ПОЛНОЦЕННОЙ СОБСТВЕННОЙ ЛАБОРАТОРИИ !!!) можно только позавидовать. Очевидно, 
ребята ищут ускользающую точку опоры. Увы, вариантов не так много. Как они при этом 
умудряются оперативно контролировать качество каждой партии кабеля – остается только 
догадываться.

4. ДИМА ТИХОМИРОВ

Взгляни, Читатель, взгляни 
пристально на великолепно сделанную 
упаковку CABLINK. Все, что ты видишь 
глазами своими, вся эта броская 
атрибутика “нового флагмана 
качества”, все это “сварено” в 
небольшой квартире на Васильевском 
острове Санкт-Петербурга, где 
проживал и проживает хороший 
человек Дима Тихомиров, который и 
сделал все “это” по доброте душевной 
и за более-чем-скромное 
вознаграждение, вдохнув новую жизнь 
в трижды-банкротившуюся компанию. 
Справку из жилконторы и 
собственноручное свидетельство 
самого Димы Тихомирова 
прикладывать надо или поверите так, 
на слово ? ...

Что касается самой компании CAVI EUROPACK (неважно какими там именами она называлась 
в периоды между своими банкротствами), то вся статистическая информация о ней не выдумана, 
а просто-напросто доступна из итальянского торгового регистра (какое счастье, - все эти 
открытые плоды западной демократии !), из которого (регистра) кстати-то и видно, что при 
декларируемом ныне полном штате в 35 сотрудников ну-ни-как не изготовить 75 миллионов 
метров кабеля в год своими силами на территории Италии …

Думай, Читатель. Думай.

А теперь самое “вкусное”, как и полагается, на десерт.

5. КУЛЬМИНАЦИЯ ВРАНЬЯ

“История противостояния ITALIANA CONDUTTORI и CAVI EUROPACK, действительно имеет давние корни, 
уходящие в начало 90-х годов. 
Более старая и умудренная ITALIANA CONDUTTORI, с самого начала внимательно следила за гораздо 
более техничной, и настолько же менее искушенной в искусстве борьбы за жизнь CAVI EUROPACK. Как 
опытный стервятник набрасывается на воробья, ITALIANA CONDUTTORI набрасывалась на все новации, 
созданные талантливыми инженерами CAVI EUROPACK. 
Так мы с Вами стали свидетелями победного шествия CAVEL по Российской земле. Победного шествия 
по чужим костям. Все те новинки, которыми последние 15 лет баловал нас CAVEL, были на самом деле 
созданы инженерами CAVI EUROPACK и аккуратно скопированы ITALIANA CONDUTTORI. Вот их 
список(предоставлен нам заводом CAVI EUROPACK):

1994    [CAVI EUROPACK] ПЕРВАЯ В ИТАЛИИ НАЧАЛА ПРИМЕНЯТЬ ФИЗИЧЕСКИ-ВСПЕНЕННЫЙ 
ДИЭЛЕКТРИК ДЛЯ КОАКСИАЛЬНЫХ КАБЕЛЕЙ 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

1999   МАЛОДЫМНЫЕ БЕЗГАЛОГЕННЫЕ КАБЕЛИ (LSZH) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

2000   ЛИНЕЙКА ЭКОЛОГИЧЕСКИХ КАБЕЛЕЙ ( ПВХ БЕЗ СОДЕРЖАНИЯ СВИНЦА) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

2002   МНОГОЖИЛЬНЫЕ КАБЕЛИ ( 4х КОАКС.), (5х КОАКС.), (9х КОАКС.) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" С ДОБАВЛЕНИЕМ ЛИНИЙ НА ОБОЛОЧКЕ

2005   КАБЕЛИ С ТРОЙНЫМ ЭКРАНИРОВАНИЕМ 
( ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ АЛЮМИНИЗИРОВАННАЯ ЛЕНТА НА ОПЛЕТКЕ)

2010   КАБЕЛИ HD 
СКОПИРОВАНЫ В 2011 ГОДУ ( НОВЫЙ КАТАЛОГ PR 913B)

2011   ВИДЕОФИЛЬМ КОМПАНИИ НА САЙТЕ 
СКОПИРОВАН КОМПАНИЕЙ "CAVEL"

2012   МОРОЗОСТОЙКИЕ КАБЕЛИ с оболочкой PVC – NBR ( КОТОРЫЕ "CAVEL" ПУТАЕТ С LSZH ) 
КОГДА ОНИ БУДУТ СКОПИРОВАНЫ ?? ”

 [Альянс-ТВ 13.02.2012]

Какая прелесть ! Прочел ЭТО с очень большим опозданием (спустя 20 лет после начала 
работы с CAVEL’ем). Но не пожалел.

Тут, братцы, уже не шизофрения, а идиотизм, но видимо господа-из-Альянса знают свою 
аудиторию лучше меня. (Прости, Думающий Читатель, - это не в твой огород …)

Ладно. Смотрим, что отвечает сам CAVEL (оранжевым цветом) по каждому из “убийственных” 
обвинений.

1994    [CAVI EUROPACK] ПЕРВАЯ В ИТАЛИИ НАЧАЛА ПРИМЕНЯТЬ ФИЗИЧЕСКИ-ВСПЕНЕННЫЙ 
ДИЭЛЕКТРИК ДЛЯ КОАКСИАЛЬНЫХ КАБЕЛЕЙ 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, что наш EUROPACK был основан лишь в 1996 г. !
Ну а CAVEL в 1994 г. действительно стал второй промышленной компанией в Европе, кто 

начал применять физическое вспенивание диэлектрика. Первым была (и это никем не 
оспаривается в индустрии, кроме нашего не-совсем-адекватного оппонента) фабрика POPE 
Cable & Wire B. V. (Нидерланды), что фактически совпало с покупкой этого “голландца” таким 
американским гигантом, как BELDEN.

ВМЕСТО ВВЕДЕНИЯ

Стало быть, так.

Меня зовут Сергей Пономарев, и от имени Корпорации ЛАНС я все же отвечу на “то”, что 
датировано 13.02.2012 и гордо подписано “Компания Альянс-ТВ” (и вроде как даже рассылается  
по просторам необъятной Родины). Потому, что это впрямую касается репутации такого брэнда, 
как CAVEL. То, что написано ниже, будет также небезынтересно тем, кто уже слышал о названии 
CABLINK (CAVI EUROPACK).

Поначалу отвечать на страшные фантазии “Альянса”, где явные подмены чередуются с 
псевдо-элегантными ироническими обобщениями, желания не было (см. “собрание сочинений 
Альянса” в приложении), внутренний голос настоятельно советовал попросту отойти от “всего 
этого” подальше. Люди с развитым чувством чистоты (и чистоплотности) поймут.

13.02.2012 “Альянс” (наконец-то !) вышел на ранее-запланированную орбиту и опубликовал 
свой МАНИФЕСТ. Он прекрасен. Стилистика покоряет уверенностью и напором. В лучших 
традициях Андрея Януарьевича (Вышинского), комментировать которого при жизни, как 
известно, было не легко. Тем не менее, история все равно расставляет все по своим местам. 
Очень не хочется делать нынешним ребятам из “Альянса” рекламу, но измученная “леваком” 
страна должна знать своих “котов базилио”. Желательно в лицо и в ярком свете прожекторов.

Невзирая на все старания наших последователей Андрея Януарьевича, CAVEL попросту не 
может понести никаких репутационных потерь. CAVEL – это не легенда, созданная руками 
дистрибьютора. CAVEL ведет себя по-европейски скромно, держит слово, держит параметры и 
держит качество. И наши “бывшие” (уволенные из Корпорации сотрудники), а ныне ребята из 
“Альянса”, прекрасно это знают.

Теперь самое время перейти к подробностям текущего момента и негромко 
поинтересоваться: а где-ж вы раньше были, братцы, что-ж вы раньше-то молчали, пока работали 
в Корпорации ЛАНС ?  Или только соскочив с подножки и прихватив с собой всю базу данных и 
весь накопленный в “альма-матер” опыт по соответствующему вопросу, ваши рты вдруг 
раскрылись, чтобы живописать ту “великую-и-страшную тайну CAVEL”, о которой теперь 
(наконец-то !) вся российская аудитория должна услышать с наспех-сколоченной трибуны 
Альянс-ТВ ? ... Ну что ж, спасибо, ребята, за “новые” строки в биографии CAVEL. А если серьезно, 
то стыдно. Стыдно за всех сразу. За себя в том числе. Стыдно, что приходится вступать в игру с 
шулерами, вместо того, чтобы просто отойти в сторону. Стыдно, что, работая в Корпорации 
ЛАНС, вы так и не смогли ощутить (или мы вас не научили ощущать) той тонкой грани, за 
которой начинаются такие вещи, как воровство интеллектуальной собственности (хоть в 
нано-масштабах, хоть в гига-), натяжки и откровенный подлог. И вот теперь вся Россия (у 
которой и без нас проблем хватает) равнодушно смотрит на почти-брутальную схватку 
“неокрепшего” Альянса с “матерой” Корпорацией, на (оказывается !) многолетнюю борьбу 
“технически-гениального-но-наивного” CAVI-EUROPACK с “закоренелой-и-поднаторевшей-в- 
примитивном-копировании” ITALIANA CONDUTTORI. 

Браво. 

Как недавно написал известный московский сатирик (прижизненный классик) – 
“Я представлял ваши лица иначе. Не то чтобы приятно познакомиться, - но буду иметь в виду”.

Итак, краткий разбор полетов “наших птенцов”. 

1999   МАЛОДЫМНЫЕ БЕЗГАЛОГЕННЫЕ КАБЕЛИ (LSZH) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, что соответствующие инвестиции EUROPACK’а в необходимое для этого 
оборудование стартовали лишь в 2000 г. !

Ну а CAVEL продемонстрировал первую серию своих LSZH-кабелей (Cat.33) уже в 1998 г .

2000   ЛИНЕЙКА ЭКОЛОГИЧЕСКИХ КАБЕЛЕЙ ( ПВХ БЕЗ СОДЕРЖАНИЯ СВИНЦА) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, но придется признать, что итальянские поставщики PVC-сырья настоятельно 
предлагали эту опцию всем итальянским кабельным фабрикам, а не только EUROPACK’у !

Тем более, что переход на данную безсвинцовую оболочку был жестко предписан 
соответствующими Европейскими Директивами, а вовсе не “изобретен” EUROPACK’ом !

2002   МНОГОЖИЛЬНЫЕ КАБЕЛИ ( 4х КОАКС.), (5х КОАКС.), (9х КОАКС.) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" С ДОБАВЛЕНИЕМ ЛИНИЙ НА ОБОЛОЧКЕ

Опять промашка вышла…
CAVEL интродуцировал все эти мультипарные кабели еще в 1998 г. (CAVEL Product Catalog Nr.35.)

Как жаль.

2005   КАБЕЛИ С ТРОЙНЫМ ЭКРАНИРОВАНИЕМ 
( ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ АЛЮМИНИЗИРОВАННАЯ ЛЕНТА НА ОПЛЕТКЕ)

И опять печаль.
CAVEL успел представить свои кабели Triple-Shield (серия TS) в новом каталоге CAVEL 

Product Catalog Nr. 1/04 в 2004 г. (!!).
Как жаль.

2010   КАБЕЛИ HD 
СКОПИРОВАНЫ В 2011 ГОДУ ( НОВЫЙ КАТАЛОГ PR 913B)

Действительный лидер по коэффициенту экранирования, кабель CAVEL RP913B (всего 
лишь с двойным экраном, но с рекордными характеристиками, как у Triple-Shield) уже 
присутствовал в каталоге CAVEL Nr. 2/09 в 2009 г. (!!).

Кошмар.

2011   ВИДЕОФИЛЬМ КОМПАНИИ НА САЙТЕ 
СКОПИРОВАН КОМПАНИЕЙ "CAVEL"

Первый аналоговый фильм CAVEL о самом предприятии вышел в эфир в 1998 г. В конце 
2011 г. компания обновила свой web-site с загрузкой туда нового видео-материала в 
HD-качестве. 

Этот новый фильм с русскими субтитрами можно найти здесь:
http://www.lans.spb.ru/support/videomaterialy/cavel_italyanskoe_solo_v_ispolnenii_orkestra/
Как говорится - без комментариев.

2012   МОРОЗОСТОЙКИЕ КАБЕЛИ с оболочкой PVC – NBR ( КОТОРЫЕ "CAVEL" ПУТАЕТ С LSZH ) 
КОГДА ОНИ БУДУТ СКОПИРОВАНЫ ?? ”

CAVEL ничего не путает.
CAVEL поставлял в страну свои кабели “для русской зимы” с самого начала 1990-х годов, 

и, похоже, что справился с поставленной задачей. Жалобы были ?
А для тех, кого все же впечатляют “ново-изобретенные” названия оболочек (NBR и т.п.), - 

см. опять пп. 3 и 4.

Ну, так кто же все-таки с кого “копировал” ?
Нет, все-таки интересно, о чем думают люди, когда высовываются на поверхность из своей 

мутной тины ?

Ну вот, а мы боялись, что будет скучно.

ВМЕСТО ЗАКЛЮЧЕНИЯ

Последнее пожелание “Альянсу”.
Ребята, имейте если не совесть, то хотя бы здравый смысл. Поищите в Италии что-то 

достойное (там есть), и спокойно, без адреналина, не стремясь во-что-бы-то-ни-стало 
догнать-и-перегнать-Америку, трудитесь на благо родного пейзажа. Практика – критерий 
истины, знаете ли. Годков так двадцать спустя, распахивая эту поросшую бурьяном ниву, 
глядишь, поднаберетесь ума-разума (заодно и гарантию 20-летнюю проверите), после чего и 
выходите, все в белом, на публику. Ну и – об чем речь ! – повышайте культуру полемики.

Короче: есть еще “желающие” раскрыть глаза нации на истинную сущность CAVEL ?
Обращайтесь.

С.-Петербург
13.04.2012



1. “КИТАЙСКИЕ” КОРНИ CAVEL

Смотрим, что они тут понаписали сгоряча:  

“…то, что заставит внимательного Читателя задуматься, а такой ли CAVEL “чистокровный итальянец”, 
как его малюют? Давайте, для начала, немного приоткроем занавес скромного молчания 
представителей CAVEL по поводу одного темного пятна в кристально-безупречной истории ITALIANA 
CONDUTTORI. Совсем недавно фирма WISI (Германия) указала предприимчивым дельцам с ITALIANA 
CONDUTTORI на дверь и заморозила с ними деловые контакты (ЭТО СОСТОЯВШИЙСЯ ФАКТ). И CAVEL в 
мгновение ока потерял германский рынок. Чтобы компания WISI (Германия) пошла на такой 
экстренный шаг – нужна ОЧЕНЬ веская причина. Так вот, в связи с этим возникает вопрос: уж не 
китайские ли корни в продукции CAVEL вынудили фирму WISI (Германия) прервать отношения с 
ITALIANA CONDUTTORI длившиеся до этого момента много лет?” [Альянс-ТВ 13.02.2012]     

“Птенцам Корпорации” пора бы, наконец, научиться твердо отличать реальность от 
наваждения. 

CAVEL был и остается дорогим итальянским брэндом. Равно как и образцовым. Что стоит за 
понятием “быть дорогим” в современном мире, тонущем в китайском ширпотребе – это пусть 
каждый решит для себя сам.

Уважаемая немецкая промгруппа WISI, чье имя всуе “ребята-с-нашего-двора” решили 
притянуть для доказательства собственной значимости, действительно прекратила работать с 
ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL) более 10 лет назад, и причиной тому была простая 
экономическая необходимость.

Рынок жестко диктует: “Давай дешевле !”. 
Завтра следует: “Давай еще дешевле, а то …”. 
А если уже нет возможности сделать дешевле (без потери того – сего – этого) ? 
Вот так и закончилась многолетняя “любовь” WISI и CAVEL.
Для тех, кому нужен “апгрэйд” посвежее и повнушительнее, - извольте.
Чисто экономические причины охлаждения их отношений официально подтвердил 

экспортный отдел WISI 23.03.2012, г-н Хайнрих Хайбель, отметив при этом высокий уровень 
уважения, сохраняемый по сей день как высшим руководством, так и техническим персоналом 
WISI по отношению к ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL). 

CAVEL, кстати, никогда и не присутствовал на германском рынке. Там полноправно 
действовала (и по сей день продолжает) WISI, предлагая клиентам коаксиальный кабель под 
своей собственной торговой маркой.

2. “ГАДКИЙ УТЕНОК” SAT50M – НЕ ДЛЯ ЕВРОПЫ ?...

Теперь еще об одном подлоге.

“А такой кабель в линейке CAVEL, как SAT50, вообще долгое время поставлялся только на Россию, так как 
изначально не удовлетворял техническим требованиям, предъявляемым взыскательным 
европейским потребителем к кабельной продукции. И в таком качестве он действительно 
ИСКЛЮЧИТЕЛЬНЫЙ.” [Альянс-ТВ 13.02.2012]

В этом есть какая-то очень русская широта обобщений. “Я бы сузил” - как писал Достоевский.

Русские ребята из “Альянса”, наверное, не в курсе, что так называемый “взыскательный 
европейский потребитель” первым кричит “Давай дешевле !” и первым бежит туда, где это 
“дешевле” предлагают.

Европа сама по уши заполнена дешевым китайским импортом и настоящий добротный 
европейский продукт чем дальше, тем больше замещается примитивными азиатскими 
поделками.

Европейское экономическое благополучие уже во многих местах дает трещины. Европейцы 
не способны покупать дорогие товары, их зарплаты не высоки, они всеми силами цепляются за 

свои рабочие места, а вечером идут в магазин и покупают то, что дешевле, т.е. в массе своей 
“китайское”. Китайский товар хорошо, бойко идет … Но только на следующее утро люди узнают, 
что их труд уже не нужен, потому что китайский (индийский, вьетнамский и т.п.) рабочий готов 
произвести “примерно похожий” товар, но вполовину дешевле.

Заметим при этом, что цены на европейских полках вполовину не падают. Они только растут. 
Наверное, уже не осталось слепых, кто не видел бы всей этой безобразной тенденции. 
Единственный способ противостоять вымыванию настоящих европейских товаров из привычного 
ассортимента – это массовый бойкот продукции, импортируемой в Европу из стран третьего 
мира. Только так можно хотя бы попытаться разорвать замкнутый круг. Но вернемся обратно в 
российскую действительность.

Современный российский потребитель нисколько не отличается в худшую сторону от 
европейского. Наоборот, он, пожалуй, гораздо более разборчив и привередлив, вопрос 
надежности и качества его волнует сильнее, потому что осуществить в России свои права на 
обмен дефектного товара сложнее, чем в европейских условиях.

Российский рынок для ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL) действительно является одним из 
приоритетных. Так же как он является очень важным для таких корпораций, как например 
“Даймлер”, ориентированных на разборчивого (и способного при этом платить) клиента.

Тем не менее, в самом начале, в первые годы своего движения по России, ITALIANA 
CONDUTTORI (CAVEL) по настоятельной просьбе дистрибьютора (Корпорации ЛАНС) создала 
СПЕЦИАЛЬНО-ДЛЯ-РОССИЙСКОГО-РЫНКА, достойную-но-бюджетную версию своего 
классического SAT 703B, т.е. ныне широко известный SAT50M. Хотя этот самый SAT50M уступает 
“старшему брату” главным образом лишь в эффективности экранирования (удешевлена 
оплетка), тем не менее, он полновесно присутствует в официальном каталоге итальянского 
производителя и поставляется в Европу так же, как и все остальные кабели CAVEL.

Еще раз для “двоечников” из Альянса: чистокровный итальянский SAT50(M) создавался для 
России, и, конкретно, для тех россиян, кто по разным причинам вынужден был экономить, и кого 
в “китайские ряды” тянули многочисленные зазывалы.

А для особо продвинутых в приложении имеется лабораторный сертификат на CAVEL SAT50, 
датированный 1997 годом (это прототип нашего нынешнего SAT50M, поставки на Европу SAT50, 
т.е. без буквы M, и не планировались). В этом официальном документе все параметры кабеля - 
как на ладони. Но уже с октября 1997 года SAT50 был модернизирован до уровня SAT50M (см. 
приложенные копии английского и испанского каталогов CAVEL, а также его полный 
лабораторный “паспорт”), и экспорт вот уже этого кабеля (SAT50M) на европейские страны был 
открыт с самого начала. Так что никакого ни секрета, ни противоречия здесь тоже нет, да и не 
могло быть.

Маленькие тихие подлоги яснее всего указывают на то, что стиль подачи “материала” 
нашими, увы, теперь уже бывшими со-товарищами, и степень их компетентности находятся в 
удивительной гармонии.

Поэтому упрекать в “потере квалификации” своих недавних коллег из Корпорации, которые 
честно учили “наших птенцов” летать, по меньшей мере не умно.

Читатель, - потерпи чуть-чуть. Главный урожай “ягод” уже не за горами.

3. ОБ ИЗМЕРЕНИЯХ ВООБЩЕ 
И О НЕЗАВИСИМЫХ ЛАБОРАТОРИЯХ В ЧАСТНОСТИ

Честно говоря, скучно (да и противно) цитировать здесь куски из текста “Альянса”. Весь их 
реестр “компромата-на-CAVEL” на поверку оказался трогательным признанием в шизофрении. 
Поэтому дивной интеллектуальной силы диалог с “бывшими” сотрудниками на этом моем 
открытом письме заканчивается.

Нашим “объединившимся-борцам-с-контрреволюцией” удивительнейшим образом удалось 
ампутировать собственный здравый смысл и убедить самих себя в своей искренности.

Читатель, только не смейся, ладно ?
Ведь случай действительно довольно “серьезный”…

А фальсификации мы переживем. С грустью о прошлом, конечно, но переживем. Да-да, и 
CAVEL переживет, и Корпорация …

Главное, чтоб у той стороны, в пылу “праведного” гнева крыша не поехала окончательно. 
Ведь репутация – это такая тонкая и нежная штука, которая с определенного момента застывает 
бетоном. И с этого самого момента уже ничего поделать нельзя.

Продолжим. Дегустировать, как говорится, подано.

Все лабораторные данные в статье “Костюмчик С Чужого Плеча”, которая вызвала столь 
ожесточенную реакцию “Альянса” от 13.02.2012, даны CAVEL’ем. Врать лаборатория CAVEL не 
научила нас на протяжении вот уже 20 лет. И не было повода усомниться в том, что выдают 
собственные приборы CAVEL. Ровно поэтому CAVEL и не брызжет слюной по поводу неких 
“удачных” измерений в чужих (“независимых”) лабораториях.

А CABLINK’у со всеми его удивительными “изобретениями” (ЭТО ПРИ ОТСУТСТВИИ-ТО 
ПОЛНОЦЕННОЙ СОБСТВЕННОЙ ЛАБОРАТОРИИ !!!) можно только позавидовать. Очевидно, 
ребята ищут ускользающую точку опоры. Увы, вариантов не так много. Как они при этом 
умудряются оперативно контролировать качество каждой партии кабеля – остается только 
догадываться.

4. ДИМА ТИХОМИРОВ

Взгляни, Читатель, взгляни 
пристально на великолепно сделанную 
упаковку CABLINK. Все, что ты видишь 
глазами своими, вся эта броская 
атрибутика “нового флагмана 
качества”, все это “сварено” в 
небольшой квартире на Васильевском 
острове Санкт-Петербурга, где 
проживал и проживает хороший 
человек Дима Тихомиров, который и 
сделал все “это” по доброте душевной 
и за более-чем-скромное 
вознаграждение, вдохнув новую жизнь 
в трижды-банкротившуюся компанию. 
Справку из жилконторы и 
собственноручное свидетельство 
самого Димы Тихомирова 
прикладывать надо или поверите так, 
на слово ? ...

Что касается самой компании CAVI EUROPACK (неважно какими там именами она называлась 
в периоды между своими банкротствами), то вся статистическая информация о ней не выдумана, 
а просто-напросто доступна из итальянского торгового регистра (какое счастье, - все эти 
открытые плоды западной демократии !), из которого (регистра) кстати-то и видно, что при 
декларируемом ныне полном штате в 35 сотрудников ну-ни-как не изготовить 75 миллионов 
метров кабеля в год своими силами на территории Италии …

Думай, Читатель. Думай.

А теперь самое “вкусное”, как и полагается, на десерт.

5. КУЛЬМИНАЦИЯ ВРАНЬЯ

“История противостояния ITALIANA CONDUTTORI и CAVI EUROPACK, действительно имеет давние корни, 
уходящие в начало 90-х годов. 
Более старая и умудренная ITALIANA CONDUTTORI, с самого начала внимательно следила за гораздо 
более техничной, и настолько же менее искушенной в искусстве борьбы за жизнь CAVI EUROPACK. Как 
опытный стервятник набрасывается на воробья, ITALIANA CONDUTTORI набрасывалась на все новации, 
созданные талантливыми инженерами CAVI EUROPACK. 
Так мы с Вами стали свидетелями победного шествия CAVEL по Российской земле. Победного шествия 
по чужим костям. Все те новинки, которыми последние 15 лет баловал нас CAVEL, были на самом деле 
созданы инженерами CAVI EUROPACK и аккуратно скопированы ITALIANA CONDUTTORI. Вот их 
список(предоставлен нам заводом CAVI EUROPACK):

1994    [CAVI EUROPACK] ПЕРВАЯ В ИТАЛИИ НАЧАЛА ПРИМЕНЯТЬ ФИЗИЧЕСКИ-ВСПЕНЕННЫЙ 
ДИЭЛЕКТРИК ДЛЯ КОАКСИАЛЬНЫХ КАБЕЛЕЙ 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

1999   МАЛОДЫМНЫЕ БЕЗГАЛОГЕННЫЕ КАБЕЛИ (LSZH) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

2000   ЛИНЕЙКА ЭКОЛОГИЧЕСКИХ КАБЕЛЕЙ ( ПВХ БЕЗ СОДЕРЖАНИЯ СВИНЦА) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

2002   МНОГОЖИЛЬНЫЕ КАБЕЛИ ( 4х КОАКС.), (5х КОАКС.), (9х КОАКС.) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" С ДОБАВЛЕНИЕМ ЛИНИЙ НА ОБОЛОЧКЕ

2005   КАБЕЛИ С ТРОЙНЫМ ЭКРАНИРОВАНИЕМ 
( ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ АЛЮМИНИЗИРОВАННАЯ ЛЕНТА НА ОПЛЕТКЕ)

2010   КАБЕЛИ HD 
СКОПИРОВАНЫ В 2011 ГОДУ ( НОВЫЙ КАТАЛОГ PR 913B)

2011   ВИДЕОФИЛЬМ КОМПАНИИ НА САЙТЕ 
СКОПИРОВАН КОМПАНИЕЙ "CAVEL"

2012   МОРОЗОСТОЙКИЕ КАБЕЛИ с оболочкой PVC – NBR ( КОТОРЫЕ "CAVEL" ПУТАЕТ С LSZH ) 
КОГДА ОНИ БУДУТ СКОПИРОВАНЫ ?? ”

 [Альянс-ТВ 13.02.2012]

Какая прелесть ! Прочел ЭТО с очень большим опозданием (спустя 20 лет после начала 
работы с CAVEL’ем). Но не пожалел.

Тут, братцы, уже не шизофрения, а идиотизм, но видимо господа-из-Альянса знают свою 
аудиторию лучше меня. (Прости, Думающий Читатель, - это не в твой огород …)

Ладно. Смотрим, что отвечает сам CAVEL (оранжевым цветом) по каждому из “убийственных” 
обвинений.

1994    [CAVI EUROPACK] ПЕРВАЯ В ИТАЛИИ НАЧАЛА ПРИМЕНЯТЬ ФИЗИЧЕСКИ-ВСПЕНЕННЫЙ 
ДИЭЛЕКТРИК ДЛЯ КОАКСИАЛЬНЫХ КАБЕЛЕЙ 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, что наш EUROPACK был основан лишь в 1996 г. !
Ну а CAVEL в 1994 г. действительно стал второй промышленной компанией в Европе, кто 

начал применять физическое вспенивание диэлектрика. Первым была (и это никем не 
оспаривается в индустрии, кроме нашего не-совсем-адекватного оппонента) фабрика POPE 
Cable & Wire B. V. (Нидерланды), что фактически совпало с покупкой этого “голландца” таким 
американским гигантом, как BELDEN.

ВМЕСТО ВВЕДЕНИЯ

Стало быть, так.

Меня зовут Сергей Пономарев, и от имени Корпорации ЛАНС я все же отвечу на “то”, что 
датировано 13.02.2012 и гордо подписано “Компания Альянс-ТВ” (и вроде как даже рассылается  
по просторам необъятной Родины). Потому, что это впрямую касается репутации такого брэнда, 
как CAVEL. То, что написано ниже, будет также небезынтересно тем, кто уже слышал о названии 
CABLINK (CAVI EUROPACK).

Поначалу отвечать на страшные фантазии “Альянса”, где явные подмены чередуются с 
псевдо-элегантными ироническими обобщениями, желания не было (см. “собрание сочинений 
Альянса” в приложении), внутренний голос настоятельно советовал попросту отойти от “всего 
этого” подальше. Люди с развитым чувством чистоты (и чистоплотности) поймут.

13.02.2012 “Альянс” (наконец-то !) вышел на ранее-запланированную орбиту и опубликовал 
свой МАНИФЕСТ. Он прекрасен. Стилистика покоряет уверенностью и напором. В лучших 
традициях Андрея Януарьевича (Вышинского), комментировать которого при жизни, как 
известно, было не легко. Тем не менее, история все равно расставляет все по своим местам. 
Очень не хочется делать нынешним ребятам из “Альянса” рекламу, но измученная “леваком” 
страна должна знать своих “котов базилио”. Желательно в лицо и в ярком свете прожекторов.

Невзирая на все старания наших последователей Андрея Януарьевича, CAVEL попросту не 
может понести никаких репутационных потерь. CAVEL – это не легенда, созданная руками 
дистрибьютора. CAVEL ведет себя по-европейски скромно, держит слово, держит параметры и 
держит качество. И наши “бывшие” (уволенные из Корпорации сотрудники), а ныне ребята из 
“Альянса”, прекрасно это знают.

Теперь самое время перейти к подробностям текущего момента и негромко 
поинтересоваться: а где-ж вы раньше были, братцы, что-ж вы раньше-то молчали, пока работали 
в Корпорации ЛАНС ?  Или только соскочив с подножки и прихватив с собой всю базу данных и 
весь накопленный в “альма-матер” опыт по соответствующему вопросу, ваши рты вдруг 
раскрылись, чтобы живописать ту “великую-и-страшную тайну CAVEL”, о которой теперь 
(наконец-то !) вся российская аудитория должна услышать с наспех-сколоченной трибуны 
Альянс-ТВ ? ... Ну что ж, спасибо, ребята, за “новые” строки в биографии CAVEL. А если серьезно, 
то стыдно. Стыдно за всех сразу. За себя в том числе. Стыдно, что приходится вступать в игру с 
шулерами, вместо того, чтобы просто отойти в сторону. Стыдно, что, работая в Корпорации 
ЛАНС, вы так и не смогли ощутить (или мы вас не научили ощущать) той тонкой грани, за 
которой начинаются такие вещи, как воровство интеллектуальной собственности (хоть в 
нано-масштабах, хоть в гига-), натяжки и откровенный подлог. И вот теперь вся Россия (у 
которой и без нас проблем хватает) равнодушно смотрит на почти-брутальную схватку 
“неокрепшего” Альянса с “матерой” Корпорацией, на (оказывается !) многолетнюю борьбу 
“технически-гениального-но-наивного” CAVI-EUROPACK с “закоренелой-и-поднаторевшей-в- 
примитивном-копировании” ITALIANA CONDUTTORI. 

Браво. 

Как недавно написал известный московский сатирик (прижизненный классик) – 
“Я представлял ваши лица иначе. Не то чтобы приятно познакомиться, - но буду иметь в виду”.

Итак, краткий разбор полетов “наших птенцов”. 

1999   МАЛОДЫМНЫЕ БЕЗГАЛОГЕННЫЕ КАБЕЛИ (LSZH) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, что соответствующие инвестиции EUROPACK’а в необходимое для этого 
оборудование стартовали лишь в 2000 г. !

Ну а CAVEL продемонстрировал первую серию своих LSZH-кабелей (Cat.33) уже в 1998 г .

2000   ЛИНЕЙКА ЭКОЛОГИЧЕСКИХ КАБЕЛЕЙ ( ПВХ БЕЗ СОДЕРЖАНИЯ СВИНЦА) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, но придется признать, что итальянские поставщики PVC-сырья настоятельно 
предлагали эту опцию всем итальянским кабельным фабрикам, а не только EUROPACK’у !

Тем более, что переход на данную безсвинцовую оболочку был жестко предписан 
соответствующими Европейскими Директивами, а вовсе не “изобретен” EUROPACK’ом !

2002   МНОГОЖИЛЬНЫЕ КАБЕЛИ ( 4х КОАКС.), (5х КОАКС.), (9х КОАКС.) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" С ДОБАВЛЕНИЕМ ЛИНИЙ НА ОБОЛОЧКЕ

Опять промашка вышла…
CAVEL интродуцировал все эти мультипарные кабели еще в 1998 г. (CAVEL Product Catalog Nr.35.)

Как жаль.

2005   КАБЕЛИ С ТРОЙНЫМ ЭКРАНИРОВАНИЕМ 
( ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ АЛЮМИНИЗИРОВАННАЯ ЛЕНТА НА ОПЛЕТКЕ)

И опять печаль.
CAVEL успел представить свои кабели Triple-Shield (серия TS) в новом каталоге CAVEL 

Product Catalog Nr. 1/04 в 2004 г. (!!).
Как жаль.

2010   КАБЕЛИ HD 
СКОПИРОВАНЫ В 2011 ГОДУ ( НОВЫЙ КАТАЛОГ PR 913B)

Действительный лидер по коэффициенту экранирования, кабель CAVEL RP913B (всего 
лишь с двойным экраном, но с рекордными характеристиками, как у Triple-Shield) уже 
присутствовал в каталоге CAVEL Nr. 2/09 в 2009 г. (!!).

Кошмар.

2011   ВИДЕОФИЛЬМ КОМПАНИИ НА САЙТЕ 
СКОПИРОВАН КОМПАНИЕЙ "CAVEL"

Первый аналоговый фильм CAVEL о самом предприятии вышел в эфир в 1998 г. В конце 
2011 г. компания обновила свой web-site с загрузкой туда нового видео-материала в 
HD-качестве. 

Этот новый фильм с русскими субтитрами можно найти здесь:
http://www.lans.spb.ru/support/videomaterialy/cavel_italyanskoe_solo_v_ispolnenii_orkestra/
Как говорится - без комментариев.

2012   МОРОЗОСТОЙКИЕ КАБЕЛИ с оболочкой PVC – NBR ( КОТОРЫЕ "CAVEL" ПУТАЕТ С LSZH ) 
КОГДА ОНИ БУДУТ СКОПИРОВАНЫ ?? ”

CAVEL ничего не путает.
CAVEL поставлял в страну свои кабели “для русской зимы” с самого начала 1990-х годов, 

и, похоже, что справился с поставленной задачей. Жалобы были ?
А для тех, кого все же впечатляют “ново-изобретенные” названия оболочек (NBR и т.п.), - 

см. опять пп. 3 и 4.

Ну, так кто же все-таки с кого “копировал” ?
Нет, все-таки интересно, о чем думают люди, когда высовываются на поверхность из своей 

мутной тины ?

Ну вот, а мы боялись, что будет скучно.

ВМЕСТО ЗАКЛЮЧЕНИЯ

Последнее пожелание “Альянсу”.
Ребята, имейте если не совесть, то хотя бы здравый смысл. Поищите в Италии что-то 

достойное (там есть), и спокойно, без адреналина, не стремясь во-что-бы-то-ни-стало 
догнать-и-перегнать-Америку, трудитесь на благо родного пейзажа. Практика – критерий 
истины, знаете ли. Годков так двадцать спустя, распахивая эту поросшую бурьяном ниву, 
глядишь, поднаберетесь ума-разума (заодно и гарантию 20-летнюю проверите), после чего и 
выходите, все в белом, на публику. Ну и – об чем речь ! – повышайте культуру полемики.

Короче: есть еще “желающие” раскрыть глаза нации на истинную сущность CAVEL ?
Обращайтесь.

С.-Петербург
13.04.2012



1. “КИТАЙСКИЕ” КОРНИ CAVEL

Смотрим, что они тут понаписали сгоряча:  

“…то, что заставит внимательного Читателя задуматься, а такой ли CAVEL “чистокровный итальянец”, 
как его малюют? Давайте, для начала, немного приоткроем занавес скромного молчания 
представителей CAVEL по поводу одного темного пятна в кристально-безупречной истории ITALIANA 
CONDUTTORI. Совсем недавно фирма WISI (Германия) указала предприимчивым дельцам с ITALIANA 
CONDUTTORI на дверь и заморозила с ними деловые контакты (ЭТО СОСТОЯВШИЙСЯ ФАКТ). И CAVEL в 
мгновение ока потерял германский рынок. Чтобы компания WISI (Германия) пошла на такой 
экстренный шаг – нужна ОЧЕНЬ веская причина. Так вот, в связи с этим возникает вопрос: уж не 
китайские ли корни в продукции CAVEL вынудили фирму WISI (Германия) прервать отношения с 
ITALIANA CONDUTTORI длившиеся до этого момента много лет?” [Альянс-ТВ 13.02.2012]     

“Птенцам Корпорации” пора бы, наконец, научиться твердо отличать реальность от 
наваждения. 

CAVEL был и остается дорогим итальянским брэндом. Равно как и образцовым. Что стоит за 
понятием “быть дорогим” в современном мире, тонущем в китайском ширпотребе – это пусть 
каждый решит для себя сам.

Уважаемая немецкая промгруппа WISI, чье имя всуе “ребята-с-нашего-двора” решили 
притянуть для доказательства собственной значимости, действительно прекратила работать с 
ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL) более 10 лет назад, и причиной тому была простая 
экономическая необходимость.

Рынок жестко диктует: “Давай дешевле !”. 
Завтра следует: “Давай еще дешевле, а то …”. 
А если уже нет возможности сделать дешевле (без потери того – сего – этого) ? 
Вот так и закончилась многолетняя “любовь” WISI и CAVEL.
Для тех, кому нужен “апгрэйд” посвежее и повнушительнее, - извольте.
Чисто экономические причины охлаждения их отношений официально подтвердил 

экспортный отдел WISI 23.03.2012, г-н Хайнрих Хайбель, отметив при этом высокий уровень 
уважения, сохраняемый по сей день как высшим руководством, так и техническим персоналом 
WISI по отношению к ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL). 

CAVEL, кстати, никогда и не присутствовал на германском рынке. Там полноправно 
действовала (и по сей день продолжает) WISI, предлагая клиентам коаксиальный кабель под 
своей собственной торговой маркой.

2. “ГАДКИЙ УТЕНОК” SAT50M – НЕ ДЛЯ ЕВРОПЫ ?...

Теперь еще об одном подлоге.

“А такой кабель в линейке CAVEL, как SAT50, вообще долгое время поставлялся только на Россию, так как 
изначально не удовлетворял техническим требованиям, предъявляемым взыскательным 
европейским потребителем к кабельной продукции. И в таком качестве он действительно 
ИСКЛЮЧИТЕЛЬНЫЙ.” [Альянс-ТВ 13.02.2012]

В этом есть какая-то очень русская широта обобщений. “Я бы сузил” - как писал Достоевский.

Русские ребята из “Альянса”, наверное, не в курсе, что так называемый “взыскательный 
европейский потребитель” первым кричит “Давай дешевле !” и первым бежит туда, где это 
“дешевле” предлагают.

Европа сама по уши заполнена дешевым китайским импортом и настоящий добротный 
европейский продукт чем дальше, тем больше замещается примитивными азиатскими 
поделками.

Европейское экономическое благополучие уже во многих местах дает трещины. Европейцы 
не способны покупать дорогие товары, их зарплаты не высоки, они всеми силами цепляются за 

свои рабочие места, а вечером идут в магазин и покупают то, что дешевле, т.е. в массе своей 
“китайское”. Китайский товар хорошо, бойко идет … Но только на следующее утро люди узнают, 
что их труд уже не нужен, потому что китайский (индийский, вьетнамский и т.п.) рабочий готов 
произвести “примерно похожий” товар, но вполовину дешевле.

Заметим при этом, что цены на европейских полках вполовину не падают. Они только растут. 
Наверное, уже не осталось слепых, кто не видел бы всей этой безобразной тенденции. 
Единственный способ противостоять вымыванию настоящих европейских товаров из привычного 
ассортимента – это массовый бойкот продукции, импортируемой в Европу из стран третьего 
мира. Только так можно хотя бы попытаться разорвать замкнутый круг. Но вернемся обратно в 
российскую действительность.

Современный российский потребитель нисколько не отличается в худшую сторону от 
европейского. Наоборот, он, пожалуй, гораздо более разборчив и привередлив, вопрос 
надежности и качества его волнует сильнее, потому что осуществить в России свои права на 
обмен дефектного товара сложнее, чем в европейских условиях.

Российский рынок для ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL) действительно является одним из 
приоритетных. Так же как он является очень важным для таких корпораций, как например 
“Даймлер”, ориентированных на разборчивого (и способного при этом платить) клиента.

Тем не менее, в самом начале, в первые годы своего движения по России, ITALIANA 
CONDUTTORI (CAVEL) по настоятельной просьбе дистрибьютора (Корпорации ЛАНС) создала 
СПЕЦИАЛЬНО-ДЛЯ-РОССИЙСКОГО-РЫНКА, достойную-но-бюджетную версию своего 
классического SAT 703B, т.е. ныне широко известный SAT50M. Хотя этот самый SAT50M уступает 
“старшему брату” главным образом лишь в эффективности экранирования (удешевлена 
оплетка), тем не менее, он полновесно присутствует в официальном каталоге итальянского 
производителя и поставляется в Европу так же, как и все остальные кабели CAVEL.

Еще раз для “двоечников” из Альянса: чистокровный итальянский SAT50(M) создавался для 
России, и, конкретно, для тех россиян, кто по разным причинам вынужден был экономить, и кого 
в “китайские ряды” тянули многочисленные зазывалы.

А для особо продвинутых в приложении имеется лабораторный сертификат на CAVEL SAT50, 
датированный 1997 годом (это прототип нашего нынешнего SAT50M, поставки на Европу SAT50, 
т.е. без буквы M, и не планировались). В этом официальном документе все параметры кабеля - 
как на ладони. Но уже с октября 1997 года SAT50 был модернизирован до уровня SAT50M (см. 
приложенные копии английского и испанского каталогов CAVEL, а также его полный 
лабораторный “паспорт”), и экспорт вот уже этого кабеля (SAT50M) на европейские страны был 
открыт с самого начала. Так что никакого ни секрета, ни противоречия здесь тоже нет, да и не 
могло быть.

Маленькие тихие подлоги яснее всего указывают на то, что стиль подачи “материала” 
нашими, увы, теперь уже бывшими со-товарищами, и степень их компетентности находятся в 
удивительной гармонии.

Поэтому упрекать в “потере квалификации” своих недавних коллег из Корпорации, которые 
честно учили “наших птенцов” летать, по меньшей мере не умно.

Читатель, - потерпи чуть-чуть. Главный урожай “ягод” уже не за горами.

3. ОБ ИЗМЕРЕНИЯХ ВООБЩЕ 
И О НЕЗАВИСИМЫХ ЛАБОРАТОРИЯХ В ЧАСТНОСТИ

Честно говоря, скучно (да и противно) цитировать здесь куски из текста “Альянса”. Весь их 
реестр “компромата-на-CAVEL” на поверку оказался трогательным признанием в шизофрении. 
Поэтому дивной интеллектуальной силы диалог с “бывшими” сотрудниками на этом моем 
открытом письме заканчивается.

Нашим “объединившимся-борцам-с-контрреволюцией” удивительнейшим образом удалось 
ампутировать собственный здравый смысл и убедить самих себя в своей искренности.

Читатель, только не смейся, ладно ?
Ведь случай действительно довольно “серьезный”…

А фальсификации мы переживем. С грустью о прошлом, конечно, но переживем. Да-да, и 
CAVEL переживет, и Корпорация …

Главное, чтоб у той стороны, в пылу “праведного” гнева крыша не поехала окончательно. 
Ведь репутация – это такая тонкая и нежная штука, которая с определенного момента застывает 
бетоном. И с этого самого момента уже ничего поделать нельзя.

Продолжим. Дегустировать, как говорится, подано.

Все лабораторные данные в статье “Костюмчик С Чужого Плеча”, которая вызвала столь 
ожесточенную реакцию “Альянса” от 13.02.2012, даны CAVEL’ем. Врать лаборатория CAVEL не 
научила нас на протяжении вот уже 20 лет. И не было повода усомниться в том, что выдают 
собственные приборы CAVEL. Ровно поэтому CAVEL и не брызжет слюной по поводу неких 
“удачных” измерений в чужих (“независимых”) лабораториях.

А CABLINK’у со всеми его удивительными “изобретениями” (ЭТО ПРИ ОТСУТСТВИИ-ТО 
ПОЛНОЦЕННОЙ СОБСТВЕННОЙ ЛАБОРАТОРИИ !!!) можно только позавидовать. Очевидно, 
ребята ищут ускользающую точку опоры. Увы, вариантов не так много. Как они при этом 
умудряются оперативно контролировать качество каждой партии кабеля – остается только 
догадываться.

4. ДИМА ТИХОМИРОВ

Взгляни, Читатель, взгляни 
пристально на великолепно сделанную 
упаковку CABLINK. Все, что ты видишь 
глазами своими, вся эта броская 
атрибутика “нового флагмана 
качества”, все это “сварено” в 
небольшой квартире на Васильевском 
острове Санкт-Петербурга, где 
проживал и проживает хороший 
человек Дима Тихомиров, который и 
сделал все “это” по доброте душевной 
и за более-чем-скромное 
вознаграждение, вдохнув новую жизнь 
в трижды-банкротившуюся компанию. 
Справку из жилконторы и 
собственноручное свидетельство 
самого Димы Тихомирова 
прикладывать надо или поверите так, 
на слово ? ...

Что касается самой компании CAVI EUROPACK (неважно какими там именами она называлась 
в периоды между своими банкротствами), то вся статистическая информация о ней не выдумана, 
а просто-напросто доступна из итальянского торгового регистра (какое счастье, - все эти 
открытые плоды западной демократии !), из которого (регистра) кстати-то и видно, что при 
декларируемом ныне полном штате в 35 сотрудников ну-ни-как не изготовить 75 миллионов 
метров кабеля в год своими силами на территории Италии …

Думай, Читатель. Думай.

А теперь самое “вкусное”, как и полагается, на десерт.

5. КУЛЬМИНАЦИЯ ВРАНЬЯ

“История противостояния ITALIANA CONDUTTORI и CAVI EUROPACK, действительно имеет давние корни, 
уходящие в начало 90-х годов. 
Более старая и умудренная ITALIANA CONDUTTORI, с самого начала внимательно следила за гораздо 
более техничной, и настолько же менее искушенной в искусстве борьбы за жизнь CAVI EUROPACK. Как 
опытный стервятник набрасывается на воробья, ITALIANA CONDUTTORI набрасывалась на все новации, 
созданные талантливыми инженерами CAVI EUROPACK. 
Так мы с Вами стали свидетелями победного шествия CAVEL по Российской земле. Победного шествия 
по чужим костям. Все те новинки, которыми последние 15 лет баловал нас CAVEL, были на самом деле 
созданы инженерами CAVI EUROPACK и аккуратно скопированы ITALIANA CONDUTTORI. Вот их 
список(предоставлен нам заводом CAVI EUROPACK):

1994    [CAVI EUROPACK] ПЕРВАЯ В ИТАЛИИ НАЧАЛА ПРИМЕНЯТЬ ФИЗИЧЕСКИ-ВСПЕНЕННЫЙ 
ДИЭЛЕКТРИК ДЛЯ КОАКСИАЛЬНЫХ КАБЕЛЕЙ 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

1999   МАЛОДЫМНЫЕ БЕЗГАЛОГЕННЫЕ КАБЕЛИ (LSZH) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

2000   ЛИНЕЙКА ЭКОЛОГИЧЕСКИХ КАБЕЛЕЙ ( ПВХ БЕЗ СОДЕРЖАНИЯ СВИНЦА) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

2002   МНОГОЖИЛЬНЫЕ КАБЕЛИ ( 4х КОАКС.), (5х КОАКС.), (9х КОАКС.) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" С ДОБАВЛЕНИЕМ ЛИНИЙ НА ОБОЛОЧКЕ

2005   КАБЕЛИ С ТРОЙНЫМ ЭКРАНИРОВАНИЕМ 
( ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ АЛЮМИНИЗИРОВАННАЯ ЛЕНТА НА ОПЛЕТКЕ)

2010   КАБЕЛИ HD 
СКОПИРОВАНЫ В 2011 ГОДУ ( НОВЫЙ КАТАЛОГ PR 913B)

2011   ВИДЕОФИЛЬМ КОМПАНИИ НА САЙТЕ 
СКОПИРОВАН КОМПАНИЕЙ "CAVEL"

2012   МОРОЗОСТОЙКИЕ КАБЕЛИ с оболочкой PVC – NBR ( КОТОРЫЕ "CAVEL" ПУТАЕТ С LSZH ) 
КОГДА ОНИ БУДУТ СКОПИРОВАНЫ ?? ”

 [Альянс-ТВ 13.02.2012]

Какая прелесть ! Прочел ЭТО с очень большим опозданием (спустя 20 лет после начала 
работы с CAVEL’ем). Но не пожалел.

Тут, братцы, уже не шизофрения, а идиотизм, но видимо господа-из-Альянса знают свою 
аудиторию лучше меня. (Прости, Думающий Читатель, - это не в твой огород …)

Ладно. Смотрим, что отвечает сам CAVEL (оранжевым цветом) по каждому из “убийственных” 
обвинений.

1994    [CAVI EUROPACK] ПЕРВАЯ В ИТАЛИИ НАЧАЛА ПРИМЕНЯТЬ ФИЗИЧЕСКИ-ВСПЕНЕННЫЙ 
ДИЭЛЕКТРИК ДЛЯ КОАКСИАЛЬНЫХ КАБЕЛЕЙ 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, что наш EUROPACK был основан лишь в 1996 г. !
Ну а CAVEL в 1994 г. действительно стал второй промышленной компанией в Европе, кто 

начал применять физическое вспенивание диэлектрика. Первым была (и это никем не 
оспаривается в индустрии, кроме нашего не-совсем-адекватного оппонента) фабрика POPE 
Cable & Wire B. V. (Нидерланды), что фактически совпало с покупкой этого “голландца” таким 
американским гигантом, как BELDEN.

ВМЕСТО ВВЕДЕНИЯ

Стало быть, так.

Меня зовут Сергей Пономарев, и от имени Корпорации ЛАНС я все же отвечу на “то”, что 
датировано 13.02.2012 и гордо подписано “Компания Альянс-ТВ” (и вроде как даже рассылается  
по просторам необъятной Родины). Потому, что это впрямую касается репутации такого брэнда, 
как CAVEL. То, что написано ниже, будет также небезынтересно тем, кто уже слышал о названии 
CABLINK (CAVI EUROPACK).

Поначалу отвечать на страшные фантазии “Альянса”, где явные подмены чередуются с 
псевдо-элегантными ироническими обобщениями, желания не было (см. “собрание сочинений 
Альянса” в приложении), внутренний голос настоятельно советовал попросту отойти от “всего 
этого” подальше. Люди с развитым чувством чистоты (и чистоплотности) поймут.

13.02.2012 “Альянс” (наконец-то !) вышел на ранее-запланированную орбиту и опубликовал 
свой МАНИФЕСТ. Он прекрасен. Стилистика покоряет уверенностью и напором. В лучших 
традициях Андрея Януарьевича (Вышинского), комментировать которого при жизни, как 
известно, было не легко. Тем не менее, история все равно расставляет все по своим местам. 
Очень не хочется делать нынешним ребятам из “Альянса” рекламу, но измученная “леваком” 
страна должна знать своих “котов базилио”. Желательно в лицо и в ярком свете прожекторов.

Невзирая на все старания наших последователей Андрея Януарьевича, CAVEL попросту не 
может понести никаких репутационных потерь. CAVEL – это не легенда, созданная руками 
дистрибьютора. CAVEL ведет себя по-европейски скромно, держит слово, держит параметры и 
держит качество. И наши “бывшие” (уволенные из Корпорации сотрудники), а ныне ребята из 
“Альянса”, прекрасно это знают.

Теперь самое время перейти к подробностям текущего момента и негромко 
поинтересоваться: а где-ж вы раньше были, братцы, что-ж вы раньше-то молчали, пока работали 
в Корпорации ЛАНС ?  Или только соскочив с подножки и прихватив с собой всю базу данных и 
весь накопленный в “альма-матер” опыт по соответствующему вопросу, ваши рты вдруг 
раскрылись, чтобы живописать ту “великую-и-страшную тайну CAVEL”, о которой теперь 
(наконец-то !) вся российская аудитория должна услышать с наспех-сколоченной трибуны 
Альянс-ТВ ? ... Ну что ж, спасибо, ребята, за “новые” строки в биографии CAVEL. А если серьезно, 
то стыдно. Стыдно за всех сразу. За себя в том числе. Стыдно, что приходится вступать в игру с 
шулерами, вместо того, чтобы просто отойти в сторону. Стыдно, что, работая в Корпорации 
ЛАНС, вы так и не смогли ощутить (или мы вас не научили ощущать) той тонкой грани, за 
которой начинаются такие вещи, как воровство интеллектуальной собственности (хоть в 
нано-масштабах, хоть в гига-), натяжки и откровенный подлог. И вот теперь вся Россия (у 
которой и без нас проблем хватает) равнодушно смотрит на почти-брутальную схватку 
“неокрепшего” Альянса с “матерой” Корпорацией, на (оказывается !) многолетнюю борьбу 
“технически-гениального-но-наивного” CAVI-EUROPACK с “закоренелой-и-поднаторевшей-в- 
примитивном-копировании” ITALIANA CONDUTTORI. 

Браво. 

Как недавно написал известный московский сатирик (прижизненный классик) – 
“Я представлял ваши лица иначе. Не то чтобы приятно познакомиться, - но буду иметь в виду”.

Итак, краткий разбор полетов “наших птенцов”. 

1999   МАЛОДЫМНЫЕ БЕЗГАЛОГЕННЫЕ КАБЕЛИ (LSZH) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, что соответствующие инвестиции EUROPACK’а в необходимое для этого 
оборудование стартовали лишь в 2000 г. !

Ну а CAVEL продемонстрировал первую серию своих LSZH-кабелей (Cat.33) уже в 1998 г .

2000   ЛИНЕЙКА ЭКОЛОГИЧЕСКИХ КАБЕЛЕЙ ( ПВХ БЕЗ СОДЕРЖАНИЯ СВИНЦА) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, но придется признать, что итальянские поставщики PVC-сырья настоятельно 
предлагали эту опцию всем итальянским кабельным фабрикам, а не только EUROPACK’у !

Тем более, что переход на данную безсвинцовую оболочку был жестко предписан 
соответствующими Европейскими Директивами, а вовсе не “изобретен” EUROPACK’ом !

2002   МНОГОЖИЛЬНЫЕ КАБЕЛИ ( 4х КОАКС.), (5х КОАКС.), (9х КОАКС.) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" С ДОБАВЛЕНИЕМ ЛИНИЙ НА ОБОЛОЧКЕ

Опять промашка вышла…
CAVEL интродуцировал все эти мультипарные кабели еще в 1998 г. (CAVEL Product Catalog Nr.35.)

Как жаль.

2005   КАБЕЛИ С ТРОЙНЫМ ЭКРАНИРОВАНИЕМ 
( ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ АЛЮМИНИЗИРОВАННАЯ ЛЕНТА НА ОПЛЕТКЕ)

И опять печаль.
CAVEL успел представить свои кабели Triple-Shield (серия TS) в новом каталоге CAVEL 

Product Catalog Nr. 1/04 в 2004 г. (!!).
Как жаль.

2010   КАБЕЛИ HD 
СКОПИРОВАНЫ В 2011 ГОДУ ( НОВЫЙ КАТАЛОГ PR 913B)

Действительный лидер по коэффициенту экранирования, кабель CAVEL RP913B (всего 
лишь с двойным экраном, но с рекордными характеристиками, как у Triple-Shield) уже 
присутствовал в каталоге CAVEL Nr. 2/09 в 2009 г. (!!).

Кошмар.

2011   ВИДЕОФИЛЬМ КОМПАНИИ НА САЙТЕ 
СКОПИРОВАН КОМПАНИЕЙ "CAVEL"

Первый аналоговый фильм CAVEL о самом предприятии вышел в эфир в 1998 г. В конце 
2011 г. компания обновила свой web-site с загрузкой туда нового видео-материала в 
HD-качестве. 

Этот новый фильм с русскими субтитрами можно найти здесь:
http://www.lans.spb.ru/support/videomaterialy/cavel_italyanskoe_solo_v_ispolnenii_orkestra/
Как говорится - без комментариев.

2012   МОРОЗОСТОЙКИЕ КАБЕЛИ с оболочкой PVC – NBR ( КОТОРЫЕ "CAVEL" ПУТАЕТ С LSZH ) 
КОГДА ОНИ БУДУТ СКОПИРОВАНЫ ?? ”

CAVEL ничего не путает.
CAVEL поставлял в страну свои кабели “для русской зимы” с самого начала 1990-х годов, 

и, похоже, что справился с поставленной задачей. Жалобы были ?
А для тех, кого все же впечатляют “ново-изобретенные” названия оболочек (NBR и т.п.), - 

см. опять пп. 3 и 4.

Ну, так кто же все-таки с кого “копировал” ?
Нет, все-таки интересно, о чем думают люди, когда высовываются на поверхность из своей 

мутной тины ?

Ну вот, а мы боялись, что будет скучно.

ВМЕСТО ЗАКЛЮЧЕНИЯ

Последнее пожелание “Альянсу”.
Ребята, имейте если не совесть, то хотя бы здравый смысл. Поищите в Италии что-то 

достойное (там есть), и спокойно, без адреналина, не стремясь во-что-бы-то-ни-стало 
догнать-и-перегнать-Америку, трудитесь на благо родного пейзажа. Практика – критерий 
истины, знаете ли. Годков так двадцать спустя, распахивая эту поросшую бурьяном ниву, 
глядишь, поднаберетесь ума-разума (заодно и гарантию 20-летнюю проверите), после чего и 
выходите, все в белом, на публику. Ну и – об чем речь ! – повышайте культуру полемики.

Короче: есть еще “желающие” раскрыть глаза нации на истинную сущность CAVEL ?
Обращайтесь.

С.-Петербург
13.04.2012



1. “КИТАЙСКИЕ” КОРНИ CAVEL

Смотрим, что они тут понаписали сгоряча:  

“…то, что заставит внимательного Читателя задуматься, а такой ли CAVEL “чистокровный итальянец”, 
как его малюют? Давайте, для начала, немного приоткроем занавес скромного молчания 
представителей CAVEL по поводу одного темного пятна в кристально-безупречной истории ITALIANA 
CONDUTTORI. Совсем недавно фирма WISI (Германия) указала предприимчивым дельцам с ITALIANA 
CONDUTTORI на дверь и заморозила с ними деловые контакты (ЭТО СОСТОЯВШИЙСЯ ФАКТ). И CAVEL в 
мгновение ока потерял германский рынок. Чтобы компания WISI (Германия) пошла на такой 
экстренный шаг – нужна ОЧЕНЬ веская причина. Так вот, в связи с этим возникает вопрос: уж не 
китайские ли корни в продукции CAVEL вынудили фирму WISI (Германия) прервать отношения с 
ITALIANA CONDUTTORI длившиеся до этого момента много лет?” [Альянс-ТВ 13.02.2012]     

“Птенцам Корпорации” пора бы, наконец, научиться твердо отличать реальность от 
наваждения. 

CAVEL был и остается дорогим итальянским брэндом. Равно как и образцовым. Что стоит за 
понятием “быть дорогим” в современном мире, тонущем в китайском ширпотребе – это пусть 
каждый решит для себя сам.

Уважаемая немецкая промгруппа WISI, чье имя всуе “ребята-с-нашего-двора” решили 
притянуть для доказательства собственной значимости, действительно прекратила работать с 
ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL) более 10 лет назад, и причиной тому была простая 
экономическая необходимость.

Рынок жестко диктует: “Давай дешевле !”. 
Завтра следует: “Давай еще дешевле, а то …”. 
А если уже нет возможности сделать дешевле (без потери того – сего – этого) ? 
Вот так и закончилась многолетняя “любовь” WISI и CAVEL.
Для тех, кому нужен “апгрэйд” посвежее и повнушительнее, - извольте.
Чисто экономические причины охлаждения их отношений официально подтвердил 

экспортный отдел WISI 23.03.2012, г-н Хайнрих Хайбель, отметив при этом высокий уровень 
уважения, сохраняемый по сей день как высшим руководством, так и техническим персоналом 
WISI по отношению к ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL). 

CAVEL, кстати, никогда и не присутствовал на германском рынке. Там полноправно 
действовала (и по сей день продолжает) WISI, предлагая клиентам коаксиальный кабель под 
своей собственной торговой маркой.

2. “ГАДКИЙ УТЕНОК” SAT50M – НЕ ДЛЯ ЕВРОПЫ ?...

Теперь еще об одном подлоге.

“А такой кабель в линейке CAVEL, как SAT50, вообще долгое время поставлялся только на Россию, так как 
изначально не удовлетворял техническим требованиям, предъявляемым взыскательным 
европейским потребителем к кабельной продукции. И в таком качестве он действительно 
ИСКЛЮЧИТЕЛЬНЫЙ.” [Альянс-ТВ 13.02.2012]

В этом есть какая-то очень русская широта обобщений. “Я бы сузил” - как писал Достоевский.

Русские ребята из “Альянса”, наверное, не в курсе, что так называемый “взыскательный 
европейский потребитель” первым кричит “Давай дешевле !” и первым бежит туда, где это 
“дешевле” предлагают.

Европа сама по уши заполнена дешевым китайским импортом и настоящий добротный 
европейский продукт чем дальше, тем больше замещается примитивными азиатскими 
поделками.

Европейское экономическое благополучие уже во многих местах дает трещины. Европейцы 
не способны покупать дорогие товары, их зарплаты не высоки, они всеми силами цепляются за 

свои рабочие места, а вечером идут в магазин и покупают то, что дешевле, т.е. в массе своей 
“китайское”. Китайский товар хорошо, бойко идет … Но только на следующее утро люди узнают, 
что их труд уже не нужен, потому что китайский (индийский, вьетнамский и т.п.) рабочий готов 
произвести “примерно похожий” товар, но вполовину дешевле.

Заметим при этом, что цены на европейских полках вполовину не падают. Они только растут. 
Наверное, уже не осталось слепых, кто не видел бы всей этой безобразной тенденции. 
Единственный способ противостоять вымыванию настоящих европейских товаров из привычного 
ассортимента – это массовый бойкот продукции, импортируемой в Европу из стран третьего 
мира. Только так можно хотя бы попытаться разорвать замкнутый круг. Но вернемся обратно в 
российскую действительность.

Современный российский потребитель нисколько не отличается в худшую сторону от 
европейского. Наоборот, он, пожалуй, гораздо более разборчив и привередлив, вопрос 
надежности и качества его волнует сильнее, потому что осуществить в России свои права на 
обмен дефектного товара сложнее, чем в европейских условиях.

Российский рынок для ITALIANA CONDUTTORI (CAVEL) действительно является одним из 
приоритетных. Так же как он является очень важным для таких корпораций, как например 
“Даймлер”, ориентированных на разборчивого (и способного при этом платить) клиента.

Тем не менее, в самом начале, в первые годы своего движения по России, ITALIANA 
CONDUTTORI (CAVEL) по настоятельной просьбе дистрибьютора (Корпорации ЛАНС) создала 
СПЕЦИАЛЬНО-ДЛЯ-РОССИЙСКОГО-РЫНКА, достойную-но-бюджетную версию своего 
классического SAT 703B, т.е. ныне широко известный SAT50M. Хотя этот самый SAT50M уступает 
“старшему брату” главным образом лишь в эффективности экранирования (удешевлена 
оплетка), тем не менее, он полновесно присутствует в официальном каталоге итальянского 
производителя и поставляется в Европу так же, как и все остальные кабели CAVEL.

Еще раз для “двоечников” из Альянса: чистокровный итальянский SAT50(M) создавался для 
России, и, конкретно, для тех россиян, кто по разным причинам вынужден был экономить, и кого 
в “китайские ряды” тянули многочисленные зазывалы.

А для особо продвинутых в приложении имеется лабораторный сертификат на CAVEL SAT50, 
датированный 1997 годом (это прототип нашего нынешнего SAT50M, поставки на Европу SAT50, 
т.е. без буквы M, и не планировались). В этом официальном документе все параметры кабеля - 
как на ладони. Но уже с октября 1997 года SAT50 был модернизирован до уровня SAT50M (см. 
приложенные копии английского и испанского каталогов CAVEL, а также его полный 
лабораторный “паспорт”), и экспорт вот уже этого кабеля (SAT50M) на европейские страны был 
открыт с самого начала. Так что никакого ни секрета, ни противоречия здесь тоже нет, да и не 
могло быть.

Маленькие тихие подлоги яснее всего указывают на то, что стиль подачи “материала” 
нашими, увы, теперь уже бывшими со-товарищами, и степень их компетентности находятся в 
удивительной гармонии.

Поэтому упрекать в “потере квалификации” своих недавних коллег из Корпорации, которые 
честно учили “наших птенцов” летать, по меньшей мере не умно.

Читатель, - потерпи чуть-чуть. Главный урожай “ягод” уже не за горами.

3. ОБ ИЗМЕРЕНИЯХ ВООБЩЕ 
И О НЕЗАВИСИМЫХ ЛАБОРАТОРИЯХ В ЧАСТНОСТИ

Честно говоря, скучно (да и противно) цитировать здесь куски из текста “Альянса”. Весь их 
реестр “компромата-на-CAVEL” на поверку оказался трогательным признанием в шизофрении. 
Поэтому дивной интеллектуальной силы диалог с “бывшими” сотрудниками на этом моем 
открытом письме заканчивается.

Нашим “объединившимся-борцам-с-контрреволюцией” удивительнейшим образом удалось 
ампутировать собственный здравый смысл и убедить самих себя в своей искренности.

Читатель, только не смейся, ладно ?
Ведь случай действительно довольно “серьезный”…

А фальсификации мы переживем. С грустью о прошлом, конечно, но переживем. Да-да, и 
CAVEL переживет, и Корпорация …

Главное, чтоб у той стороны, в пылу “праведного” гнева крыша не поехала окончательно. 
Ведь репутация – это такая тонкая и нежная штука, которая с определенного момента застывает 
бетоном. И с этого самого момента уже ничего поделать нельзя.

Продолжим. Дегустировать, как говорится, подано.

Все лабораторные данные в статье “Костюмчик С Чужого Плеча”, которая вызвала столь 
ожесточенную реакцию “Альянса” от 13.02.2012, даны CAVEL’ем. Врать лаборатория CAVEL не 
научила нас на протяжении вот уже 20 лет. И не было повода усомниться в том, что выдают 
собственные приборы CAVEL. Ровно поэтому CAVEL и не брызжет слюной по поводу неких 
“удачных” измерений в чужих (“независимых”) лабораториях.

А CABLINK’у со всеми его удивительными “изобретениями” (ЭТО ПРИ ОТСУТСТВИИ-ТО 
ПОЛНОЦЕННОЙ СОБСТВЕННОЙ ЛАБОРАТОРИИ !!!) можно только позавидовать. Очевидно, 
ребята ищут ускользающую точку опоры. Увы, вариантов не так много. Как они при этом 
умудряются оперативно контролировать качество каждой партии кабеля – остается только 
догадываться.

4. ДИМА ТИХОМИРОВ

Взгляни, Читатель, взгляни 
пристально на великолепно сделанную 
упаковку CABLINK. Все, что ты видишь 
глазами своими, вся эта броская 
атрибутика “нового флагмана 
качества”, все это “сварено” в 
небольшой квартире на Васильевском 
острове Санкт-Петербурга, где 
проживал и проживает хороший 
человек Дима Тихомиров, который и 
сделал все “это” по доброте душевной 
и за более-чем-скромное 
вознаграждение, вдохнув новую жизнь 
в трижды-банкротившуюся компанию. 
Справку из жилконторы и 
собственноручное свидетельство 
самого Димы Тихомирова 
прикладывать надо или поверите так, 
на слово ? ...

Что касается самой компании CAVI EUROPACK (неважно какими там именами она называлась 
в периоды между своими банкротствами), то вся статистическая информация о ней не выдумана, 
а просто-напросто доступна из итальянского торгового регистра (какое счастье, - все эти 
открытые плоды западной демократии !), из которого (регистра) кстати-то и видно, что при 
декларируемом ныне полном штате в 35 сотрудников ну-ни-как не изготовить 75 миллионов 
метров кабеля в год своими силами на территории Италии …

Думай, Читатель. Думай.

А теперь самое “вкусное”, как и полагается, на десерт.

5. КУЛЬМИНАЦИЯ ВРАНЬЯ

“История противостояния ITALIANA CONDUTTORI и CAVI EUROPACK, действительно имеет давние корни, 
уходящие в начало 90-х годов. 
Более старая и умудренная ITALIANA CONDUTTORI, с самого начала внимательно следила за гораздо 
более техничной, и настолько же менее искушенной в искусстве борьбы за жизнь CAVI EUROPACK. Как 
опытный стервятник набрасывается на воробья, ITALIANA CONDUTTORI набрасывалась на все новации, 
созданные талантливыми инженерами CAVI EUROPACK. 
Так мы с Вами стали свидетелями победного шествия CAVEL по Российской земле. Победного шествия 
по чужим костям. Все те новинки, которыми последние 15 лет баловал нас CAVEL, были на самом деле 
созданы инженерами CAVI EUROPACK и аккуратно скопированы ITALIANA CONDUTTORI. Вот их 
список(предоставлен нам заводом CAVI EUROPACK):

1994    [CAVI EUROPACK] ПЕРВАЯ В ИТАЛИИ НАЧАЛА ПРИМЕНЯТЬ ФИЗИЧЕСКИ-ВСПЕНЕННЫЙ 
ДИЭЛЕКТРИК ДЛЯ КОАКСИАЛЬНЫХ КАБЕЛЕЙ 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

1999   МАЛОДЫМНЫЕ БЕЗГАЛОГЕННЫЕ КАБЕЛИ (LSZH) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

2000   ЛИНЕЙКА ЭКОЛОГИЧЕСКИХ КАБЕЛЕЙ ( ПВХ БЕЗ СОДЕРЖАНИЯ СВИНЦА) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

2002   МНОГОЖИЛЬНЫЕ КАБЕЛИ ( 4х КОАКС.), (5х КОАКС.), (9х КОАКС.) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" С ДОБАВЛЕНИЕМ ЛИНИЙ НА ОБОЛОЧКЕ

2005   КАБЕЛИ С ТРОЙНЫМ ЭКРАНИРОВАНИЕМ 
( ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ АЛЮМИНИЗИРОВАННАЯ ЛЕНТА НА ОПЛЕТКЕ)

2010   КАБЕЛИ HD 
СКОПИРОВАНЫ В 2011 ГОДУ ( НОВЫЙ КАТАЛОГ PR 913B)

2011   ВИДЕОФИЛЬМ КОМПАНИИ НА САЙТЕ 
СКОПИРОВАН КОМПАНИЕЙ "CAVEL"

2012   МОРОЗОСТОЙКИЕ КАБЕЛИ с оболочкой PVC – NBR ( КОТОРЫЕ "CAVEL" ПУТАЕТ С LSZH ) 
КОГДА ОНИ БУДУТ СКОПИРОВАНЫ ?? ”

 [Альянс-ТВ 13.02.2012]

Какая прелесть ! Прочел ЭТО с очень большим опозданием (спустя 20 лет после начала 
работы с CAVEL’ем). Но не пожалел.

Тут, братцы, уже не шизофрения, а идиотизм, но видимо господа-из-Альянса знают свою 
аудиторию лучше меня. (Прости, Думающий Читатель, - это не в твой огород …)

Ладно. Смотрим, что отвечает сам CAVEL (оранжевым цветом) по каждому из “убийственных” 
обвинений.

1994    [CAVI EUROPACK] ПЕРВАЯ В ИТАЛИИ НАЧАЛА ПРИМЕНЯТЬ ФИЗИЧЕСКИ-ВСПЕНЕННЫЙ 
ДИЭЛЕКТРИК ДЛЯ КОАКСИАЛЬНЫХ КАБЕЛЕЙ 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, что наш EUROPACK был основан лишь в 1996 г. !
Ну а CAVEL в 1994 г. действительно стал второй промышленной компанией в Европе, кто 

начал применять физическое вспенивание диэлектрика. Первым была (и это никем не 
оспаривается в индустрии, кроме нашего не-совсем-адекватного оппонента) фабрика POPE 
Cable & Wire B. V. (Нидерланды), что фактически совпало с покупкой этого “голландца” таким 
американским гигантом, как BELDEN.

ВМЕСТО ВВЕДЕНИЯ

Стало быть, так.

Меня зовут Сергей Пономарев, и от имени Корпорации ЛАНС я все же отвечу на “то”, что 
датировано 13.02.2012 и гордо подписано “Компания Альянс-ТВ” (и вроде как даже рассылается  
по просторам необъятной Родины). Потому, что это впрямую касается репутации такого брэнда, 
как CAVEL. То, что написано ниже, будет также небезынтересно тем, кто уже слышал о названии 
CABLINK (CAVI EUROPACK).

Поначалу отвечать на страшные фантазии “Альянса”, где явные подмены чередуются с 
псевдо-элегантными ироническими обобщениями, желания не было (см. “собрание сочинений 
Альянса” в приложении), внутренний голос настоятельно советовал попросту отойти от “всего 
этого” подальше. Люди с развитым чувством чистоты (и чистоплотности) поймут.

13.02.2012 “Альянс” (наконец-то !) вышел на ранее-запланированную орбиту и опубликовал 
свой МАНИФЕСТ. Он прекрасен. Стилистика покоряет уверенностью и напором. В лучших 
традициях Андрея Януарьевича (Вышинского), комментировать которого при жизни, как 
известно, было не легко. Тем не менее, история все равно расставляет все по своим местам. 
Очень не хочется делать нынешним ребятам из “Альянса” рекламу, но измученная “леваком” 
страна должна знать своих “котов базилио”. Желательно в лицо и в ярком свете прожекторов.

Невзирая на все старания наших последователей Андрея Януарьевича, CAVEL попросту не 
может понести никаких репутационных потерь. CAVEL – это не легенда, созданная руками 
дистрибьютора. CAVEL ведет себя по-европейски скромно, держит слово, держит параметры и 
держит качество. И наши “бывшие” (уволенные из Корпорации сотрудники), а ныне ребята из 
“Альянса”, прекрасно это знают.

Теперь самое время перейти к подробностям текущего момента и негромко 
поинтересоваться: а где-ж вы раньше были, братцы, что-ж вы раньше-то молчали, пока работали 
в Корпорации ЛАНС ?  Или только соскочив с подножки и прихватив с собой всю базу данных и 
весь накопленный в “альма-матер” опыт по соответствующему вопросу, ваши рты вдруг 
раскрылись, чтобы живописать ту “великую-и-страшную тайну CAVEL”, о которой теперь 
(наконец-то !) вся российская аудитория должна услышать с наспех-сколоченной трибуны 
Альянс-ТВ ? ... Ну что ж, спасибо, ребята, за “новые” строки в биографии CAVEL. А если серьезно, 
то стыдно. Стыдно за всех сразу. За себя в том числе. Стыдно, что приходится вступать в игру с 
шулерами, вместо того, чтобы просто отойти в сторону. Стыдно, что, работая в Корпорации 
ЛАНС, вы так и не смогли ощутить (или мы вас не научили ощущать) той тонкой грани, за 
которой начинаются такие вещи, как воровство интеллектуальной собственности (хоть в 
нано-масштабах, хоть в гига-), натяжки и откровенный подлог. И вот теперь вся Россия (у 
которой и без нас проблем хватает) равнодушно смотрит на почти-брутальную схватку 
“неокрепшего” Альянса с “матерой” Корпорацией, на (оказывается !) многолетнюю борьбу 
“технически-гениального-но-наивного” CAVI-EUROPACK с “закоренелой-и-поднаторевшей-в- 
примитивном-копировании” ITALIANA CONDUTTORI. 

Браво. 

Как недавно написал известный московский сатирик (прижизненный классик) – 
“Я представлял ваши лица иначе. Не то чтобы приятно познакомиться, - но буду иметь в виду”.

Итак, краткий разбор полетов “наших птенцов”. 

1999   МАЛОДЫМНЫЕ БЕЗГАЛОГЕННЫЕ КАБЕЛИ (LSZH) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, что соответствующие инвестиции EUROPACK’а в необходимое для этого 
оборудование стартовали лишь в 2000 г. !

Ну а CAVEL продемонстрировал первую серию своих LSZH-кабелей (Cat.33) уже в 1998 г .

2000   ЛИНЕЙКА ЭКОЛОГИЧЕСКИХ КАБЕЛЕЙ ( ПВХ БЕЗ СОДЕРЖАНИЯ СВИНЦА) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" ЧЕРЕЗ 1 ГОД

Как жаль, но придется признать, что итальянские поставщики PVC-сырья настоятельно 
предлагали эту опцию всем итальянским кабельным фабрикам, а не только EUROPACK’у !

Тем более, что переход на данную безсвинцовую оболочку был жестко предписан 
соответствующими Европейскими Директивами, а вовсе не “изобретен” EUROPACK’ом !

2002   МНОГОЖИЛЬНЫЕ КАБЕЛИ ( 4х КОАКС.), (5х КОАКС.), (9х КОАКС.) 
СКОПИРОВАНО КОМПАНИЕЙ "CAVEL" С ДОБАВЛЕНИЕМ ЛИНИЙ НА ОБОЛОЧКЕ

Опять промашка вышла…
CAVEL интродуцировал все эти мультипарные кабели еще в 1998 г. (CAVEL Product Catalog Nr.35.)

Как жаль.

2005   КАБЕЛИ С ТРОЙНЫМ ЭКРАНИРОВАНИЕМ 
( ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ АЛЮМИНИЗИРОВАННАЯ ЛЕНТА НА ОПЛЕТКЕ)

И опять печаль.
CAVEL успел представить свои кабели Triple-Shield (серия TS) в новом каталоге CAVEL 

Product Catalog Nr. 1/04 в 2004 г. (!!).
Как жаль.

2010   КАБЕЛИ HD 
СКОПИРОВАНЫ В 2011 ГОДУ ( НОВЫЙ КАТАЛОГ PR 913B)

Действительный лидер по коэффициенту экранирования, кабель CAVEL RP913B (всего 
лишь с двойным экраном, но с рекордными характеристиками, как у Triple-Shield) уже 
присутствовал в каталоге CAVEL Nr. 2/09 в 2009 г. (!!).

Кошмар.

2011   ВИДЕОФИЛЬМ КОМПАНИИ НА САЙТЕ 
СКОПИРОВАН КОМПАНИЕЙ "CAVEL"

Первый аналоговый фильм CAVEL о самом предприятии вышел в эфир в 1998 г. В конце 
2011 г. компания обновила свой web-site с загрузкой туда нового видео-материала в 
HD-качестве. 

Этот новый фильм с русскими субтитрами можно найти здесь:
http://www.lans.spb.ru/support/videomaterialy/cavel_italyanskoe_solo_v_ispolnenii_orkestra/
Как говорится - без комментариев.

2012   МОРОЗОСТОЙКИЕ КАБЕЛИ с оболочкой PVC – NBR ( КОТОРЫЕ "CAVEL" ПУТАЕТ С LSZH ) 
КОГДА ОНИ БУДУТ СКОПИРОВАНЫ ?? ”

CAVEL ничего не путает.
CAVEL поставлял в страну свои кабели “для русской зимы” с самого начала 1990-х годов, 

и, похоже, что справился с поставленной задачей. Жалобы были ?
А для тех, кого все же впечатляют “ново-изобретенные” названия оболочек (NBR и т.п.), - 

см. опять пп. 3 и 4.

Ну, так кто же все-таки с кого “копировал” ?
Нет, все-таки интересно, о чем думают люди, когда высовываются на поверхность из своей 

мутной тины ?

Ну вот, а мы боялись, что будет скучно.

ВМЕСТО ЗАКЛЮЧЕНИЯ

Последнее пожелание “Альянсу”.
Ребята, имейте если не совесть, то хотя бы здравый смысл. Поищите в Италии что-то 

достойное (там есть), и спокойно, без адреналина, не стремясь во-что-бы-то-ни-стало 
догнать-и-перегнать-Америку, трудитесь на благо родного пейзажа. Практика – критерий 
истины, знаете ли. Годков так двадцать спустя, распахивая эту поросшую бурьяном ниву, 
глядишь, поднаберетесь ума-разума (заодно и гарантию 20-летнюю проверите), после чего и 
выходите, все в белом, на публику. Ну и – об чем речь ! – повышайте культуру полемики.

Короче: есть еще “желающие” раскрыть глаза нации на истинную сущность CAVEL ?
Обращайтесь.

С.-Петербург
13.04.2012


